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� Blallosl
�Iqllilillrislas do lauo
orte, sul, leste, oeste, onde quer que exista
um pequeno município, capital, estado e

em todas as pártes do mundo, está este

grande .amígo a disposição do povo.
Falamos dos bravos soldados do fogo.
Solidários, corajosos, prestam seus

trabalhos com seriedade e dedicação.

chamas,
mostram o

equilíbrio
de suas

técnicas
arriscan

do-se em

situações.
Há momentos que nos surpreendem, sendo o fogo

rápido e destruindo tudo. o que lhe cerca, sua técnica e

coragem
misturam-se,
mostrando
todo um con

junto de se

gurança
dentro deste
trabalho

perigoso, de
terem que ser

"equ
íHbrfs-

tas, rápidos,
destemidos
ao próprio
fogo.

Exemplos!
A história que fazem todos os

dias estes bravos soldados do

fogo mundialmente é
emocionante.
Defendendo matas, ací-,

dentados; transportando
colméias, cortando árvores

que estão em risco. "

B
BEL

Anunciam com suas Í> CONTABIUDADE
sirenes a chegada �

.

de vidas, II 332-0330

pois muitos
bebês já nasceram nas mãos de

.

grandes' profissionais.
A esta corporação tão valente e

digna, rendemos a nossa gratidão,
respeito, admiração e congratu
lações por tão importante dia.

Apelo
Que as autoridades

locais vejam a prioridade
existente em Gaspar, de
termos uma corporação
urgente do Corpo de
Bombeiros.
Esta população não pode

ser tão desprezada, por
esta grande necessídade
que é ter a disposição este

precioso trabalho.
Acreditamos que o povo

mereça este respeito !
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Enéas Athanázio

Muita coisa vem acontecendo em surdina na

politica nacional sem que o povo tome conhecimento.

Elas são feitas às escondidas, como se o povo não

merecesse satisfação e às vezes até contrariando a

manifestação expressa desse mesmo povo.
Caso bem recente e que mereceu apenas algumas

notas nos jornais foi o do parlamentarismo. Na
surdina, sem alarde, o Governo está promovendo e

impulsionando, no Congresso Nacional, uma emenda

à Constituição para implantar o parlamentarismo no

país sem ouvir o povo e assim garantir a presença do

atual grupo no poder. Conta para isso com a

conivência de um Congresso dócil e submisso.

Ora, essa emenda é inconstitucional, no aspecto

jurídico, e imoral, no aspecto ético. A Constituição
não admite essa implantação sem plebiscito e o povo
brasileiro já repudiou, em dois plebiscitos, de forma

contundente, essa forma' de governo cuja aplicação
na prática levará o pais a um desgoverno sem

-

precedentes. Mas o grupo dominante parece não

vacilar diante de nada para se manter no poder. Essa
implantação silenciosa, à revelia do povo, equivale a

um verdadeiro golpe.
Também na surdina, tramita no Congresso um

projeto que reduz os poderes do Ministério Público.

Parece que as investigações que a instituição vem

realizando estão pondo em perigo muita gente e a

solução encontrada foi essa: cortar as asas dos

Promotores, proibindo-os inclusive de falar! Impede
se o órgãofiscalizador de fiscalizar.

Ainda em surdina, sem
_

alarde, aprovou-se lei que

ressuscitou; ainda que um tanto- alterada, a nefanda

avocatória, uma criação do regime autoritário,

permitindo que o Supremo Tribunal Federal

imponha a paralisação de qualquer processo, em

qualquer fase, interrompendo sua tramitação e

chamando-o para si. Nem é necessário dizer a quem

possa interessar semelhante instituto. Parece incrível,
mas está lá, na Lei 9882/99 9art. 5°, &3°).

Como se isso não bastasse, o novo presidente do

BNDS é suspeito de ter se beneficiado de operações
lesivas ao mesmo banco que agora preside. E assume

com a maior tranqüilidade, sem que ninguém se

manifeste, a não ser o Ministério Público. Era sócio

de um banco falido, que é devedor inadimplente do

BNDS que está presidindo.
Uma certa Teresa Grossi, também suspeita e que

responde a ações judiciais, foi nomeada para uma

função do Banco Central. O Governo parece cultivar

invencível predileção por gente assim. Nunca

imaginei que nosso pobre país descesse a tal nível.

Enquanto isso, o presidente combina uma coisa

num dia, nas tais reuniões, e as repudia no dia seguinte
pela imprensa. E o povão padece: mais de metade

dos trabalhadores brasileiro (50%) trabalha sem

carteira assinada, sem direito algum. O Brasil se

transformou no paraíso da exploração de quem só

dispõe de sua força de trabalho. E o pior ainda está

por vir com a tal "flexibilização" da CLT.

O presidente" num rasgo de brasilidade, faz um

desabafo e afirma que os Estados Unidos prejudicam
nosso desenvolvimento. Vejam só: o presidente nunca

leu Monteiro Lobato, caso contrário já saberia disso,
através do Visconde de Sabugosa, em 1937!
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Por Gustavo Arruda

Contradição
Manifestando a posição em relação aos salários

dos vereadores na matéria veiculada na edição
anterior, o PSDB diz que sua bancada é contra o

aumento. Esqueceram de avisar ao vereador dos

tucanos Luís Roberto Schmitt (Bebeto) que estava

eufórico e indignado com a matéria. Bebeto, segundo
testemunhas da Câmara de Vereadores, defendeu
incansavelmente o aumento, chegando a bater as

portas do Legislativo.

Política das rifas e remédios

Outro vereador irritado com a matéria, intitulada
"Salários de vereadores podem aumentar em até

66%", foi Júlio Carlos Schrarnrn (PDT). Schrarnrn
foi muito criticado por utilizar um argumento
insensato ao defender aumento salarial ao

'Legislativo: o de que vereadores compram rifas e

remédios para o eleitorado. O mesmo fez questão de

dizer que o papel do vereador seria legislar e

fiscalizar. Agora pergunto: rifas e remédios entram

onde nesta história?

Contagem regressiva
Nesta semana tudo se define para a campanha

eleitoral em Gaspar, como em todos os demais

municípios do país. O eleitor aguarda boas opções
por aqui, longe da demagogia e da política suja que
mancha o nome das lideranças dignas.

Sem candidatos

O PTB está sem candidatos ao Legislativo. Dario
Beduschi é o único candidato e continua sonhando

com a candidatura a prefeito. Resta saber de onde

viria o apoio a Beduschi. Poderia vir da mesma

pessoa que, supostamente, o apóia e o apoiou nas

atitudes tomadas até aqui. Se esta existir.

Candidato.i.
Carlos Eurico Fontes (Zuza) admitiu ser

candidato. "Candidato a presidente do Clube Atlético
Tupi", como o próprio afirmou. Zuza é mais uma

carta fora do baralho molhado e manchado do PTB.

o retorno

Para não ficar de fora da briga, o PPB deve

anunciar o retorno de Francisco Hostins para a

candidaturaa prefeito. A notícia anuncia uma chapa
pura. Julio 'Zimmermann e Pedro Bornhausen: um

dos dois seria o candidato a vice. Ao menos que surja
uma quase imposível coligação com o PMDB .

. Em cima do muro _

Os tucanos aguardam as últimas movimentações
para definir o seu futuro. O retomo de Francisco

Hostins na chapa pepebista pode influenciar nas

articulações finais do PSDB. PSD:S cntica as

administrações de Luís Fernando Poli (PFL), no
entanto ... tudo pode acontecer.

Águas passadas
.

As propostas do PDT foram' rejeitadas pelos
petistas. O fato que prejudicou a formação de uma

coligação Frente Popular, que reuniria os partidos
de esquerda da cidade, foi a participação pedetista
no Governo Salve Gaspar.
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Esquenta a briga na corrida eleitoral
G.ARRUDA

"Indefinições", esta é a palavra que
resume o atual quadro eleitoral em Gas

par, restando poucos dias para o en

cerramento do prazo de realização de
.

Convenções, estabelecido para 30 de

junho pelo TSE (Tribunal SuperiorElei
toral). Tudo indica que na eleição deste
ano, marcada para IOde outubro, o elei
torado gasparense terá de três a sete

chapas como opções, ou ainda, se algu
ma surpresa surgir, este número pode
passar.para dois.

Esta semana todos os partidos se reú
nem com seus filiados para as Con

venções, que definirão os candidatos a

vereadores, prefeito e vice. Os nomes

dependerão também das coligações, que
devem estar definidas até 5 de julho,
quando encerra o prazo para apresen
tação do registro dos candidatos. Mas
acredita-se que, sexta-feira (30), tudo
possa estar definitivamente estabe
lecido.

O primeiro partido a expor seu

candidato é o PT (Partido dos Traba

lhadores), que realizou sua Convenção

no último domingo e também anunciou

coligação com o PPS (Partido Popular
Socialista). Na coligação PTIPPS sai o

petista Pedro Celso Zuchi como can

didato a prefeito, tendo como vice na

Albertina Deschamps. Hoje à

noite.quarta-feira, a partir das 19 horas,
será a vez do PPB (Partido Progressista
Brasileiro) apontar os nomes da chapa,
tanto ao Legislativo, quanto ao

Executivo. As fichas.dos pepebistas para
.

a candidatura a prefeito se voltarão ou

para Francisco Hostins, tendo a

possibilidade de Júlio Zimmermann ou

Pedro Bornhausen ocupar a vaga de

vice. Já em se tratando de coligação, a
preferência é pelo PTB (Partido
Trabalhista Brasileiro), mas as

divergências entre os pe-tebistas podem
provocar o afastamento entre os dois

partidos. A união entre PPB e outras

siglas não está descartada, pois existe

uma aproximação também com o

PMDB. O PFL (Partido da Frente

Liberal) anunciará, sexta-feira, Luís
Fernando Poli seu candidato a prefeito,
tendo ao seu lado, mais provavelmente,
o vereador Moacir Barbieri. Os

Gaspar tem doismil novos eleitores
.
G. ARRUDA

Gaspar, no dia IOde outubro,
passará por mais um processo
eleitoral. O primeiro totalmente

informatizado, como em todo o

estado. Com certeza esta eleição
entrará para a história. Além das umas

eletrônicas, outra novidade é o

aumento no número de eleitores no

município; que passa de 27.394,
computados naúltima eleição de 1998,
para 29.717 registrados. até o mês de

julho deste ano, para noventa e nove

seções, de acordo com os dados da 648
Zona do CartórioEleitoral de Gaspar.
Ilhota também apresentou

mudanças nos números. Na eleição
passada contava com 7.576 eleitores,
e neste ano o número foi para 8.289
eleitores. LuísAlves também registrou
crescimento: pulou de 5.369 em 1998,
para 5.837 nesta eleição. Já Blumenau
terá acima de 167 mil eleitores em

2000.

Voto eletrônico
Para evitar transtornos, como as

indesejáveis filas, a Justiça Eleitoral
está realizando um trabalho de

instrução do voto eletrônico em vários

pontos da cidade. Um estande e urna

eletrônica auxiliam na simulação do
voto mostrando ao eleitor como

proceder no dia IOde outubro. "Muitas
.

pessoas desconhecem o processo e tem
dificuldade em aprender", coloca
Hildemar Thiel, chefe de cartório em

exercício. Desta forma, outros pontos
estão sendo preparados em festas .

comunitárias, comércios varejistas, •

empresas e escolas, com a mesma

finalidade. <;> trabalho foi suspenso
parcialmente por falta de recursos

humanos, ou seja, pela falta de
instrutores que possam orientar

adequadamente a comunidade. Por

isso, o Cartório Eleitoral pede o apoio
das associações de moradores e

entidades diversas para dar
continuidade no trabalho em suas

regiões. "Estamos' seguindo o

calendário de eventos da cidade,·
mesmo assim, temos dificuldade em

abranger Gaspar por inteiro devido
falta de instrutores", afirma. As
localidades, Barracão, Belchior, Bela
Vista e Margem Esquerda, bastante
populosas, já receberam a visita da
urna eletrônica. As zonas rurais e

periferias estão sendo priorizadas
pelas visitas que se estenderão até

véspera da eleição. Em relação a

retirada do título, Thiel alerta aos que
ainda não retiraram seus novos títulos,
que o façam até o dia 20 de setembro
em horário comercial, no Cartório

Eleitoral, anexo ao Fórum.

peefelistas devem mesmo sair com

chapa pura, embora existam chances

mínimas de coliga�ão com os tucanos,

que por sinal tem a data da sua

Convenção marcada para o mesmo dia.
OPSDB (partido da Social Democracia
Brasileira) apresentouMário Pêra e Luiz
Buzzi, prefeito e vice respectivamente,
e estes nomes devem permanecer. De

pois da tentativa frustrada de coligação
com o PT e, até mesmo, com o PPB, os
tucanos podeÍn pender para o lado dos

peefelistas, como uma alternativa de
vitória. Já o PDT (partido Democrático
Brasileiro) expõe TeresinhaRamos, que
inviabilizaria uma aproximação com os

peemedebistas. Se o PDT insistir com

Teresinha, pode surgir uma Frente

Popular, constituída por PDTIPTIPPS.
Caso contrário, os pedetistas anun-

ciariam a candidatura de Ivo Duarte,
atraindo uma coligação com o PMDB.

No PMDB (Partido do Movimento

Democrático Brasileiro), que prepara
Adilson Schmitt com candidato ao

Executivo, tudo pode se alterar em cima

da hora, assim como uma coligação com
o PTB. O partido articula uma coligação
com o PDT, mas somente se Ivo Duarte

for o candidato pedetista. Por fim, o

PTB (Partido Trabalhista Brasileiro)
vive a incógnita de seu futuro político.
O "pé-de-guerra" na qual passa o PTB

pode atrapalhar a aproximação com

demais siglas. Mesmo assim, Andreorie
Cordeiro continua sendo o forte nome e

provável candidato ao Executivo. A

briga com o atual presidente do

diretório, Dario Beduscbi, poderá atrair
Carlos Eurico Fontes para vice na chapa.

Ivo Duarte, Roberto Demmer, Antônio Zonta, Vitório Corrêa, FranciscoReinert, Júlio
Schramm, Sílvia Graff, Sílvio Rangel, Flávio Saldanha, Nelson Bornhausen, Roseli
Nicolodi, Elmar Bailer, Hilário Roan, FlávioVernhorst, Ro ério Olin er.

Agenor Schneider, Arno Deschamps, Francisco Xavier Hostins, Jacó Goedert,

"a Leonardo Deschamps, Mauri Darós, Osni Tosi, PedroWaldrich, Vitório Marquetti,
.

. José Bonifácio dos Santos, Irene Demmer, Paulo Wandalen.

Vilmar Tomson, Antônio da Silva, Aguinaldo deOliveira, Orlando Bernardes, Alfonso
, Hostert, Rogéria Albrecht, Luiz Roberto Schmitt, Valdeci de Borba, JairMannrich,
Valdir Etelvino Schmitt, Paulo Afonso Zimmermann.

Carlos Eurico Fontes, Debrandino Cruz, Anninda de Oliveira, Hilário Schmitt,
Américo Santos Filho, Teodoro Melato, Antônio Dalçochio, José de Albuquerque,
Agostinho Delabeneta, Arno Soares, Erbênia Fernandes, Luzia Germer, Nilton
Wienhage, Pedro Pereira, Maria Regina Bley, James Costa, João dos Santos, Carlos
de Almeida, Jerônimo Barbieri, Raul Schiller.

Antônio Schmitt, Almir Sálvio, Iracema Petri, José Stihler, Ilmar Deschamps,
Paulo Zimmermann, Cid dos Santos, Mauricí Roncáglio, Maria dos Santos, Vera
Holdfield, Gilberto Ferreti, Vilmar Francisco, Francisco Lenfers, Inácio Simas.

Luiz Reinert, Miguel Nagel, A1cir Vieira, Leônidas dos Santos, Krai1ton da Mota,
Carlos da Silva, Valmor Vieira, Ana Mannes, Iolanda da Silva, Joseane da Silva.

Adelcio Stigmeyer,JoséHilárioMelato, LuísCarlos Spengler, EuclidesRampelotti,
João Neves, Jair Oecheler, Moacir Thomaz, Francisco Nhianha, Francisco Godri,
Carlos Schmitt, Mma Antônia Mass, Mara Martins, Rodolfo Probst, Ademir
Scbramm, Monso JIowe, João Corrêa, Joel da Costa, Lourival Range; Teodoro

Dalva TeresinbaFriolin, Osvaldir de Souza, João Batista Bernardes, Marcos
Antônio Santiago.

Posto de Venda de Passagem
Rodoviária

em Blumenau de nossa Empresa
Verde Vale Turismo

Rua Presidente Getúlio Vargas 232,
Edif. Flórida, Rua da RBS TV

Fone: OXX 47 326-6179
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COligação provoca racha em Ilhota OSWALDO FREIRE �
I

Reivindicações
O deputado federal Serafim

- Venzon (SC) apoia as reivin-

dic��?�s �os servido�e_s do!
Judiciário, s.ao ela�: reposlça� das

Iperdas de 60,49%; mcorporaçao de
e

10% no salário, segundo a lei 6.740/

85; abertura de concurso público
imediato; plano de cargo de salário;
e, pagamento do precatório atrasado
desde 1980. De acordo com o

parlamentar, os funcionários do I
judiciário não têm aumento há

aproximadamente cinco anos e a

defasagem salarial chega a 60,49%.

A convenção do PFL (Partido da

Frente Liberal) no último domingo
provocou insatisfação e divisões

dentro do partido.
comprometendo o

bom andamento dos

trabalhos. Outro fator
considerado pre-judi
cial à coligação com o

PPB, segundo o

presidente do PFL foi
a imposição _

do PPB

em querer escolher o

candidato a vice.

O vereador e

presidente do PMDB,
Francisco Domingos,
acrescentou que o

PMDB realizará sua

ELlZABETH THOMÉ

O PFL que optou por uma coligação,
_

no
_

último domingo, com PMDB

(Partido do Movimento Democrático

Brasileiro) causou manifestações
contrárias dentro no partido. Venâncio

. Martins, delegado do PFL e secretário

de Obras da administração do atual

prefeito Roberto da Silva (PPB) se

pronuncia contrário a composição com .

o PMDB e deixou o partido na última

segunda-feira. "É apenas o começo",
comentou Venâncio esclarecendo que
17 membros da Executiva e 20 filiados
também estão saindo do PFL. Para o

presidente do PFL, JoãoRoberto Vieira,
não houve racha. "Houve uma votação
e foram 30 votos contra 14 a favor da

coligação". Considerarido que seria

difícil obter 100% de aprovação, João
Roberto, acredita que algumas
insatisfações sejam um processo natural

e que com um bom plano de governo

seja possível unir o PFL.
A proximidade com o PMDB e não

com o PPB (Partido Progressista
Brasileiro) é apontada por João Roberto
em função do péssimo assessoramento

que o atual prefeito vem tendo,

Búfalos
O deputado federal Hugo Biehl

(SC) apresenta algumas das

vantagens na criação dos búfalos.

Entre elas estão o rendimento da

carcaça em cerca de 52%, idade de
abate menor que a do gado bovino,
entre 18 e 24 meses, menor custo

de produção, uma valorização
superior a 150% no preço do leite, I
além da 'pesagem superior, onde
chega alcançar 18 arrobas em dois

anos, o-fato do leite de búfalarender

o dobro na produção de queijo e a

carne e o leite terem baixos níveis
de colesterol, fazem da criação de

bubalinos um grande negócio.
"Hoje, são apenas .três criadores

com um rebanho de 350 cabeças.
Estima-se que em 2001, o número
de criadores passe para 30,
aumentando o rebanho para 3.500

cabeças", informa Biehl.

_ convenção amanhã, dia 29, e que a

adesão dos peemedebistas ao PFL

deverá ser mais de 90%. "O PFL é o

terceiro partido em proporção de voto e

temos grande chance de chegar ao

Executivo", garantiu.

PFL o partido sai com Hércules de

Oliveira como candidato ao Executivo.
PDT - Um dos nomes mais cotados no

partido é Osmar Minuzzi, entretanto, o

partido ainda pode se coligar com
PMDB/PFL ou PPB (Partido
Progressista Brasileiro).
PT - O Partido dos Trabalhadores tende

I

a sair sozinho com o candidato Rogério
Flor.

PPB - Partido do atual prefeito, Roberto
da Silva, a opção pode ser PDT (Partido
Democrático Trabalhista) ou o partido
pode sair com "chapa pura".

o que pode acontecer em Ilhota

O município conta com cinco

partidos:
PFL - que optou por coligação com

PMDB sai com o vice João Roberto da

Silva.
PMDB - Optando com a composição

Telefonia
-

O serviço telefônico piorou. Essa
afirmação é facilmente constatada I
quando percebemos que, I
ultimamente, inúmeros usuários têm

-

reclamado a respeito de valores

extrapolados no preço mensal da

conta telefônica, ligações não

efetuadas, contas trocadas. As

pessoas não têm conseguido realizar
as ligações interurbanas com a

mesma facilidade de antes. Os

defeitos'nos telefones não estão

sendo corrigidos com a mesma

agilidade do passado.

Colisão frontal faz vítimas na BR�470
que seguia na direção Blumenau/

Balneário Camboriú estava na

contramão da direção e que teria,

portanto, invadido a pista. Um dos

fatores apontados pela Polícia

considerado como agravante foi a

forte neblina que havia nomomento,

tendo em vistaque eram 6h20rnin da

manhã .

ferimentos graves e Nádia Cybele L.
Marquetti, 30 anos, que sofreu lesões

leves. No carro Omega GM estava o

comerciante de Balneário de

Camboriú, Amarildo Pereira de 36

anos e José F. Pereira Filho de 28

anos, que tiveram somente

ferimentos leves. Segundo a Polícia
Rodoviária Federal o veiculo Omega

ELlZABETH THOMÉ

Um trágico acidente provocando
seis vítimas causa a morte duas

pessoas naBR470Km 39.2, próximo
ao Posto do Julinho. No Fiat Palio

estavam Osmar José Marquetti, 45
anos e A.C.M., 05 anos, que foram

vítimas fatais. Estavam também no

. Palio, M.LM., 05 anos, que teve

e� ,332-0160
St4 7eÂPh,',JL:..
74' -� 332-1060
S� 332-05!2

Orgulhosamentegasparense!
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Susp-eita de estelionato envolve Rural Fortes
ELlZABETH THOMÉ

Uma empresa denominada Ruràl
Fortes, do Rio de Janeiro, e prestadora
de serviço da Petrobrás, nos trabalhos
de implantação do Gasoduto-Brasil
Bolívia, efetuou na cidade de Gaspar um
desfalque de mais de R$600mil. Várias
denúncias, principalmente por parte de

funcionários, que contam com salários
atrasados, foram efetuadas naDelegacia
de Polícia e Promotoria Pública.
Fornecedores que venderam a prazo.,
acreditando na idoneidade da empresa
pelo fato de ter sido contratada: pe-la
Petrobrás acabaram tendo enormes

prejuízos. O Sr.Arno Goedert, proprie
tário do Material de Construção Edevan,
que está tentando resolver o caso com

advogados, ficou sem receber da em

presa R$98mil emmaterial construção.
"A Rural Fortes foi contratada pela
Petrobrás. Acredito que tenham respon
sabilidade no caso", afirmou convicto.
O Supermercado Amigão foi outro esta

belecimento comercial arrolado nas

pendências. Com um refeitório na pró
pria empresa, a Rural Fortes adquiria gê
neros alimentícios e deixou uma dívida
de R$14 mil. Para o sócio proprietário

G, Arruda

Dr. Neto: investigando o caso

do supermercado, Sr. Vilmar Pamplona,
a questão está difícil de ser resolvida.
"A Petrobrás diz que não tem respon
sabilidade. Já efetuamos queixa naDele
gacia, e naPromotoriaPública. Uma co
brança judicial pode levar anos para ser

resolvida". No Auto-Posto Gasparzão,
o desfalque 'foi de R$30mil. Segundo o
sócio-proprietário, Norberto Tusco, _

quando iniciada as negociações, foi
apresentado o contrato social, contrato
com a Petrobrás e consultado o CGC.

Aparentemente não havia problemas. A
empresa começou a comprarem outu-

bro do ano passado e vinha quitando os

pagamentos em dia, entretanto, nos
últimos dois meses não cumpriu com os

compromissos. ''Tenho certeza que a Pe
trobrás é co-responsável. Foi ela quem
contratou. Além domais, existem fiscais
dá Petrobrás nas obras". De acordo com
Norberto vários outros estabelecimentos
comerciais foram lesados financei
ramente.

Paulo Reback Cava, chefe de setor

de Planejamento e Controle de Custos
da obra de construção do Gasoduto
Bolívia-Brasil, TrechoSul, com sede em

Curitiba, esclareceu que aRural Fortes
foi contratada através deIicitação,
havendo, portanto, uma concorrência.
"A empresa já havia prestado serviços
para a Petrobrás com bons resultados,
sendo uma surpresa o fato de ter
abandonado as obras", comentou.
Segundo Cava, a Petrobrás cumpriu
com suas obrigações e. sua responsa
bilidade cabe somente ao fato de ter con-

'

tratado a empresa, entretanto, pão pode
ser responsabilizada pelos Compro-

.

missos assumidos com sub-contratações
ou sub-fornecedores.' As medidas
tomadas pela Petrobrás estão sendo
efetuadas através de' uma rescisão

contratual com a Rural Fortes, Com

relação às pendências deixadas pela
mesma, a Petrobrás espera um parecer
do departamento jurídico para se ma

nifestar. Segundo Paulo Cava, ao escri
tório da Petrobrás que funciona emGas

par cabe a fiscalização técnica das obras
e não dos procedimentos administra
tivos por empresas terceirizadas. Ques
tionada a respeito de ter, ou não, conhe
cimento dos representantes da Rural

Forte, a Petrobrás esclareceu que tem

tentado manter contato, mas que até o

momento não obteve resultado.
O Promotor Público da Comarca de

Gaspar, Dr.Assis Maciel Kretzer, acres
centou que está aguardando o inquérito
instaurado pela-Delegacia de Polícia de
Gaspar, para que possa tomar as me

didas cabíveis como, por exemplo, uma
ação criminal. O Delegado de Polícia,
Dr.Augusto Beduschi Neto, está ouvin
do todos os envolvidos no caso e com o

juiz deferindo o pedindo deve pedir a
prisão preventiva do responsável pela
empresa. Segundo Dr. Neto na última

segunda-feira surgiumais uma denúncia
de uma Locadora de Carros de Itajaí,
que teria perdido um automóvel locado

para a empresa Rural Fortes.

Secretário da Saúde responde jnterinamente
Andreone exonera Marcos
Aurélio alegando falta de

proximidade com os problemas
da comunidade. O secretário se

explica e afirma: "também-não
concordo com determinados
mecanismos utilizados na

Assistência Social';.
..�'.

.

ELlZABETH THOMÉ'

o Secretário da Saúde e

Assistência-Social, Marcos Aurélio
Leite Fernandes, passa a responde!
interinamente, ou seja, provisoria
mente pelo cargo nos próximos quinze
dias. De acordo com o prefeito em

exercício, Andreone Santos Cordeiro,

.;

o atual secretário tem uma excelente

postura técnica, entretanto, espera uma
'secretaria mais próxima da comu

nidade. "Acredito. que o aumento de

serviços oferecidos à comunidade não
está surtindo: o éfeito desejado", se

pronunciou. Problemas naAssistência '

Social CQ.If:l.4istnbuição de cestas bá-
,

sicas ei'��sência de um médico nos

'Postos deSaúde do interior parecer ter

provocado um desgaste entre a secre

taria e Executivo. O próprio secre-

. tário, que afirma não ter recebido
nerihuma reclamação, esclareceu que
a idéia de exoneração foi em conjunto.
"Também estava desgastado. Existem
situações em que procuramos fazer o
máximo, entretanto, temos uma séria

dificuldade,'porexempló,elIl'l-'àmltir
mosummédico paratrabalhilr.uo inte
rior':/A questão das·2_2stàs.;b��i,casfoi.
apontadapoi'MarCc5SCO$Q'pqtIoJatc>r"

·-·uma

população
__careIlt:esé[á --ç,s.da:strada

pelos agentes do Paes e ascestas bási
cas serão entregues na prépriacasa pe
la AssistenteSocml. A questã,.o da falta
constante de umméqico no�.Postos·de
Saúde do interior; tatnbérrifoiresolv,i
da, uma vez qu:� B ;'ã�'��Vior foi

",..

l-cerCdbe,ei;eiros

9979-7010'
Rua São José, 3000 - Centro- Gaspar

substituído..
Marcos' Aurélio que assumiu a

.'

secretaria no ano passado, mas que já
vinha trabalhando com o secretário

anterior, Odilon Áscoli, desde 1997,
tem efetuado trabalhos como arriplia-.
ção do PACS (Programa de Agentes
Comunitários), implantação do PSF

(Programa de Saúde da Família),
implantação de ortopedia e ultra-sono- .

grafia no Posto de Saúde do Centro,
'

ampliação de Postos de Vacinação e .

serviços de pediatria em vários Postos
de Saúde do interior. Após os quinze
dias em que o secretário responderá
interinamente_g assunto será revisto e

novas decisões deveram ser apontadas.
pelo prefeito em exercício.

Corte/ Permanente Afro/
Relaxamento/ Alisamento/

Tratamento Capilar, Hidratação/,
Limpeza de Pele/ Maquiagem/

. Manicure/ Pedicure e Barba
- -'''�- - .....,... --'Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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INDICEDE VARIAçÃO GERAL
DE PREÇOS IVGP!FURB

I NDICE GERAL DE PREÇOS DE INDICE NACIONAL DE PREÇO AO
.

MERCADO IGP-MJFGV CONSUMIDOR INPC-ffiGE

ECONOMIA

INDICES DE INFLAÇÃO

230

INDICEDE PREÇO AO PREÇO AO

CONSUMIDOR IPC-SP PIPE

-023

1103%

EVOL%NO
SEMESTRE 11,03%
EVOL% 11,03%

12MESES
26/06/99

Com ra Venda

1,8150 1,8230
17500 18700

023

ACUM
NO ANO 169

ACUM
O ANO

FEVEREIRO 005
MAR o 013
ABRIL 0,09

ACUM
·NOANO 083
NO
SEMESTRE· 1,58
12MESES 5,34

NO
SEMESTRE 2,49

NO
SEMESTRE 4,15

12MESES 12MESES 13,88

UNIDADE FISCAL DE REFERENCIA SC

6,53

-0,09

069

1,18
6,63

TAXA REFERENCIAL TR
REFEItENCIAL

TAXA BÁSICA DE

FINANCIAMENTOS TBF

ACUM
NO ANO
NO
SEMESTRE
12MESES

POUPAN A CÂMBIO
Comercial

Arroz irri ado LFTl - se 60 K 1450 1400 13 50

12,00 11,90 11,80
031 027 024

12,00 11,95 11 80

26,41 24,78 23,47 VAR%MENSAL 0,063%
37,00 36,00 36,00 eOMPR. DO S.M 41,98%

Eficiência x Expectativa Desconto de cheques
Quando se fala em investimentos,

logo surge a idéia de algo relacionado
ao dinheiro. E de certa forma, existe uma
relação ba�tante próxima. O que se quer
colocar nessa análise, está ligado ao

risco do investimento.
A teoria keynesiana aborda dois tipos

de riscos. Atualmente não são

distinguidos, mas devem ser abordados

separadamente.
O primeiro é o risco do empresário

ou o tomador de empréstimo e surge da

insegurança que esse representa, quanto
às probabilidades de conseguir a

retribuição do éapital investido. Quando
alguém investe o próprio dinheiro, esse
será o único risco relevante.

Quando existe um sistema
concedendo empréstimos, participando
do investimento, protegido por garantias
reais ou pessoais, aparece o segundo
risco. Esse será considerado o risco do

agente ou do emprestador. Este poderá
ocorrer por: Falha moral, isto é, falta
voluntária de cumprir a obrigação; ou,
Insuficiência da margem de segurança,
isto é, o não cumprimento involuntário,

causado pela expectativa frustrada..
O primeiro risco é um custo real, e

poderá ser minimizado pela média de

distribuição ou pela exatidão das

previsões.
O segundo risco ao contrário,

consiste a um adicional no custo do
investimento. Além do que, soma mais
uma parcela do risco do empresário
tomador. Esses riscos são adicionados
a taxa de juro pura, que é comparada a

renda mínima esperada, que induz o

emprestador a investir. Se uma empresa
for considerada arriscada, o tomador
necessitará de umamargemmais ampla
entre a expectativa de retomo e a taxa

de juros paga para contrair a dívida.
Do outro lado está o emprestador,

que exige uma margem maior, entre a

remuneração do capital e a taxa que o

induz a emprestar (Obs. Exceto se as

garantias oferecidas forem

excepcionais). Em período de euforia
econômica, a magnitude dos riscos, do
tomador e do emprestador, pode ser

subestimada anormalmente ou

perigosamente baixa.

Uma alternativa de

�ansfonnarpapelem
dinheiro

Alguns bancos da praça, estão

operando na modalidade de
adiantamento sobre cheques com

datas de saques futuros. Toda a

empresa que realiza suas vendas com

cheques pré-datados e-que necessite
de capital de giro, poderá antecipar
o valor, mediante operação de
desconto. Os valores poderão ser

antecipados aos clientes com conta

corrente na instituição financeira,
deixando

.

os cheques sob

responsabilidade do banco operador
para liquidação nas respectivas datas.
Essa modalidade representa certa.
segurança ao cliente em termos de

guarda e· taxas operacionais
cobradas. As operações são

<,

garantidas por fiança dos tomadores
ou por terceiros. Os cheques
apresentados, deverão fazer parte da
atividade regular do estabelecimento,
não poderido ser de emissão de

pessoas ligadas às empresas ou

pertencentes ao grupo
_

que
pertencem. A agência operadora
poderá. realizar crivos para
estabelecer quais cheques poderão
ser descontados. Os prazos
operacionais e as taxas aplicadas, são
estabelecidos pelas instituições
financeiras, de acordo com as normas

vigentes. Os prazos atualmente

poderão ser de até 120 dias, com
taxas variando entre 3% e 4% ao

mês. Outra operação a ser vista e

também interessante, consiste na

antecipação de faturas com cartão de
crédito. O lojista deverá informar-,
se no banco em que realiza suas

transações financeiras e comerciais.

A difícilmissão de encerrar uma conta corrente
Pedir o encerramento de

uma conta corrente, poderá
gerarproblemas futuros

para o cliente.
'

São costumeiros os casos em que
os clientes alegam ter solicitaram o

cancelamento, mas que, passado um

período descobriram que a conta não
foi encerrada. A existência de um

débito com o banco e, em último caso,

a inscrição do consumidor em

cadastros de proteção de crédito. Já os
bancos, afirmam que casos como estes
são esporádicos e, quando ocorrem, é
em virtude do descuido do próprio
cliente que, não se informou sobre os

procedimentos cabíveis. Um deles é
solicitar, por escrito, em duas vias, o
encerramento da conta. Para encerrar
a conta não basta apenas sacar o saldo

disponível.
O consumidor deve soli-citar o

cancelamento por escrito, onde, deve
constar o nome completo, re-gistro do
CIC, número da conta cor-rente,

agência. O pedido deve ser levado ao

gerente e protocolado, isso evitará

surpresa.
Alguns exemplos são as taxas de

cobranças bancárias, saldos negativos
retroativos ou mesmo sofrer uma

restrição grave, neste caso, ter o nome
inscrito .no Serasa. Os bancos fazem
alerta aos seus clientes. A conta

paralisada está sujeita a cobrança de
tarifas. O cliente que deixou de
movimentar a conta edispõe de saldo,
ao passar do tempo terá tarifas de
conta paralisada e de renovação·
cadastral. Se a conta possuir urnlimite

.

de cheque especial, o saldo devedor
tenderá a aumentar, causando sérios

problemas ao cliente. Alguns bancos
renovam automaticamente o cheque
especial, esse fato, poderá complicar
ainda mais o que já é complicado.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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onquistas foram sempre a vida
desta atleta blumenauense
coroada de grandes vitórias no
vôlei brasileiro feminino.
Iniciou sua carreira aos 7 anos.

Começou a optar' sua preferência pelo vôlei
aos 15 anos. Com 16 anos já o tinha como

profissão.
Tornou-se uma das. mais respeitadas

atletas, brasileiras, disputando três Jogos
Olímpicos, sendo eleita a jogadora do

.

melhor saque da competição em Barcelona.

Coleciona títulos na. seleção brasileira.:
Ainda' juvenil, foi campeã mundial da

categoria, conquistando seu primeiro título
- pelo vôlei brasileiro feminino. NaCoréia do
Sul, no mundial, foi considerada 'a melhor

jogadora. No mesmo ano foi

convocadapela primeira vez para
a seleção adulta, onde participou
de todas as grandes conquistas do \

vôlei feminino brasileiro no

exterior. Falamos de AnaMaser,
esta cataririense que tão bem

soube defender nosso estado e

país. Que seu exemplo de atleta

seja seguido por outras jovens e.
que no futuro tenhamos a alegria
de' parabenizá-las. no . Dia
Nacional do Vôlei. � .

I
I
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Se você estápensando emguardaruma
graninha para ir viajar ou então comprar

aquele som que anda namorandohá tempos,
comece a fazer a suapoupança na Lua Nova,

que é a fasemais legalpara isto.

Quando a Lua Crescente brilharno céu,
cruze os dedospara o lance com ogato sairda

paquera e virarnamoro de uma vez. É que o

romance começanesta época com opédireito,
podendo ficarsuperfirme.

A Lua Cheia tem ummagnetismo
tremendo e issopassapara aspessoas. Solte os

seus encantosnos embalos desta fàsemágica,
mas vá devagar com a sua impulsividade,
pois ela também deixa você a umpasso dos

perigos.

A LuaMinguante é operíodo idealpara
quem querperderaquelasgordurinhas
indesejáveis. Procuremanteruma

alimentação saudável e comece a fazer
.

exercíciosnesta fàse.

Para parecer mais magra
Use tons claros em cima e escuros embaixo:

Outra alternativa é adotar o tom 'sobre tom,

usando por exemplo, peças em preto e cinza, ou -

marrom e bege, ou azul-marinho e azul-carbono,
e assim por diante ...

Pernas finas
Neste caso, abuse das botas com cano alto até

os joelhos ... Aproveite que elas têm tudo a ver

com o inverno. Outra dica é quanto às meias

finas. Se· quiser usar uma escura, coloque por

baixo outra meia de cor clara: as suas pernas

parecerão mais grossas.

Seios peq,uenos
Se você tem os seios

pequenos, o melhor é

usar e abusar de blusas.
com listras horizontais,
cores claras e decotes

canoas. Outra alter

nativa é usar sutiãs com

bojo.

ISPIRITISM O·:::�::·:::::::::::·: .:::.:::::.::::::::.::::::=::::�:::::.::::.:::_:_::::.::;:::.::.::.. _:.:::: :: .. i:':..::::::::::.:::::::::: _ _ _-

Conhecendo o Espiritismo

Parentesco - Filiação (continuação)

A doutrina da reencarnação não destrói os

laços da família fazendo-os remontar às

existências anteriores como pensam algumas
pessoas. Ela os amplia ao invés de destrui-los.

Baseando-se o parentesco em afeições anteriores,
os laços que unem os membros de uma mesma

família são menos precários. A reencarnação
amplia os deveres da fraternidade, pois no nosso

vizinho ou no nosso empregado pode encontra

se um Espírito que foi 'nosso sangue.

.

Ela diminui, entretanto, a importância que

alguns atribuem à filiação, porque se pode ter tido

como pai um Espírito que pertencia a uma outra

. raça, ou que tivesse vivido em condição bem

diversa. A importância que é dada se baseia no

orgulho. O que a maioria honra nos antepassados
são os títulos, a classe, a fortuna. Este coraria de

haver tido por avô um sapateiro honesto, e se

vangloria de descender de um gentil-homem
debochado. Mas, digam ou façam o que quiserem,
não impedirão que as coisas sejam como são,

porqueDeus não regulou as leis da Natureza pela
nossa vaidade. Os Espíritos de nossos

antepassados não se sentem honrados com o culto

que lhes atribuímos por orgulho. Seu mérito não

recai sobre nós senão na medida em que nos

esforçamos por seguir os seus bons exemplos.
Somente assim a nossa lembrança lhes pode ser

não apenas agradável, mas até mesmo útil.

J. Prestes

Doação
A Casa daAmizade (senhorasRotarianas)

doaram ao Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro, cobertores, edredons e

utensílios para copa e cozinha. O
_ Grupo

Amigos colaborou com equipamentospara a

pediatria. O Hospital e a comunidade

agradecem.

Seminário sobre incentivos

Será realizado no dia 01 de julho, próximo
sábado, às 8h30min, o Seminário de

Avaliação de Lei de Incentivos Fiscais e

Econômicos. O evento acontece na sala de

Convenções do Raul's Hotel.

Motivação e auto-estima

O Departamento da Mulher Empresária
estará promovendo no dia 10 de julho, às

20:00h, no Salão Cristo Rei, uma palestra
sobre motivação e auto-estima, com o

parapsicólogo Henrique Pagnoncelli.
Informações e inscrições na Ampe pelo
telefone '332 5719: O ingresso será lkg de

alimento não perecível.

Exportação e comércio exterior

Nopróximo dia 06 de julho, aAmpe estará
promovendo uma palestra sobre Exportação
e comércio exterior para micros e pequenas

empresas, com o coordenador do Centro

Internacional de Negócios do Senai de

Blumenau, ProfArlindo Schtz. Informações
no telefone 332 5719.

Curso de modelagem
Inicia no dia 24 de julho o curso de

Modelagem Feminina. Com carga horária de

80h, o curso será ministrado no Gaseie, das
18h30 às 21h30min.O curso será limitado a

16participantes. Informações no telefone 332
5719.

Inauguração
O Hospital Nossa Senhora do perpétuo

Socorro estará inaugurando no próximo dia
04 de julho, terça-feira, às 19h30min, a nova

ala pediátrica do Hospital. A comunidade

está convidada.

ERNESTO··. RtlOJOARIA & tSPORItS .

RUA CEL. ARISTILIANO RAMOS, 522
89110-000 - GASPAR - se (047)332-0172
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Fotos: Gustavo Arruda .

A

Eta Arraiá bão sô!
Foi o maió festão de São

João !Todos os cumpádi e cumadri
dançaru, comeru e beberu à

reveria, na festa que a Patota

Juventude preparô. A dança da
quadrilha sirviu pá
ispantá o frio, além

tamém do quentão uai.

Veja os retrato de todo o

povo que-curtiu o

Arraiá:

/

C
l-

a Vai até o endereço
U

)
-------_.-

HOTEL E CHURRASCARIA .. 332..2252
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Criação,e,Ar:tes: Marcos Cruz

JOÃO F. CONCEiÇÃO
'·ANO E 6 MESES

. Sorvetes exóticos

Que tal um sorvetinho dejiló?Por
mais estranho quepareça a oferta, é o
que umafamt1ia de Campo Grande
(MS) querofpti �- es. Há

.

11 anosA
..

iliares

vêmJ!Pô uzzndo e ven roetes
natiti!üs com sabor��':7lêJilfêxóticos.
Numa modesta sorfiêt�fiã; instalada
na Casa do arte entro de Campo
Grande, ele�i() "C'

ecem um cardápio
variado.que_�i�clut.sorvf!,!es de tucum
(frut��de urffJ! ,�ftéé,te depalmeira do
pantánal), "l'úâvtrâ; boncaiüoa, pequi

'cc
os da região do

cerrado); bém sorvetes de

queijo, chi rrao (chá de erva-mate)
e geléia de mocotó. fecer informa que
pretende agorafazer sorvete dejiló e

(quem sabe.. .) de abóbora, tomate e

cebola.

PINTE BEM BONITO SOMENTE AS F�UTAS ABAIXO

QUAIS DOS ELEMENTOS ABAIXO NECESSITAM
,

DO AMBIENTE ACUATICO PAfl.A SOBfl.EVIVER

� 1."
• Pânico no Lago u1!J"�":;�

ÇVIDE�";)• Terra de Paixões �:-:.'r.7
"""

• O Príncipe Guerreiro
• O Mercenário if 332· 0550

Faça uma viagem a Aparecida. do Norte
Saída dia 11.08/Retorno dia 13.08

Preço R$ 130,00
Rua São José, 266 - Gaspar. Fone: 332-071�

I . Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Criação e Artes: Marcos Cruz
�:tmH�i����ill�srnl1 x�!�����

NCONTRE ENTRE "AS BOLAS
BAIXO UMA QUE SEJA IGUAL A QUE O MENINO ESTÁ BRINCANDO

.

�ELACIONE NO aUADRINHO ABAIXO AS
\

PRINCIPAIS

_?

7
-III

I
III

APAE
GASPAR

Receba nosso agente 332-2277

Arquitetas
da natureza
Para construir sua teia, a
aranha usa váriasglândulas
queproduzem diferentes

espessuras defios do tipo seco

ou adesivo. Para começar, ela

faz um longo efinofio que é
. levadopelo vento que sua
extremidadegrude em uma

superfície. Depois, o aracnídeo
sobe sobre ele, indo e voltando

várias vezes enquanto o

reforça até que esteja bastante
firme. Enfim, ela vai até o
meio da linha epuxa outra

fibrapara baixo, grudando em
algo eformando uma espécie
de Y. Essas três linhas que se

formam são a base da teia. A

partir delas, serão tecidos
outrosfios queformarão raios

semelhantes aos de uma roda
de bicicletas. Sobre eles, será
construída a espiral, marca
registrada desses artrópodes,

feita defios viscosos

especialmentepreparados
para a captura daspresas.

Quando o refúgio da aranha é

feito da teia, ela deixa um
caminho limo, como dois

raios sem-aspirai oufeitos de
teia seca, ligando o céniro da

.

armadilha ao esconderijo, de
ondepode sentir a vibração
dasfibras e saber o tamanho
dapresa, caminhando então
tranqüilamentepra buscá-la.

� .

Promoção
Na revelação: vale um

chaveiro ou um boton

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cine Foto Mary

A sempre simpática Josilane Klabunde esbanja charme e �

beleza na coluna desta semana.
.

Parabéns especiais aJoão Geraldo C
.

1
.

orrea que
comp etou mais um ano de vida dia 24 de junho.

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

r'9uliõ
'f:3fJchrâl1lm, '

Moda Masculina - Feminina
Infantil - Tecidos

Bijouterias - Lingerie

Fone/Fax 332-0803
•••••••••••••••••••••••••••••••••••

•

Trocaram alianças no '1 .

elegantes Simoru' C' .

u tImo sábado, os
nstma e Ca 1 .

..

casal recepcionou ami
r o� �ehues. O

requinte e bom
gos e familiares com

gosto na Asso" -

. (B1 claçao da Su1fabril
umenau). Felicidades!

. eiro ano de vida dia

Quem completou seu pnm Ami os e

24/06 foi Bruno Spengler Machado. g
. felicidades!

familiares desejam sucessO e

Fatos
Acontecimentos

Níver...

Marta França troca de idade hoje,
dia 28/06, comemorando a data na

presença de amigos e familiares.
Felícrdadesl

Vera Lúcia (25/06) e Terezinha

Kostetzer (01107) comemoram a

passagem de seus aniversários.

Amigos, familiares e companheiros
de curso da Cetelbras Cetil desejam

sucesso e prosperidade!

Quem completa mais um ano de

vida no próximo dia 30/06 é
Fabrício Zimmermann.

Congratulações .

o sempre presente Pedro Maurício

Wesling estará completando no

próximo dia 29/06 mais um ano de

vida. O pessoal aguarda o festerê!!!

Nossas homenagens a Sônia Isensee

que completou no ultimo dia 23 a

passagem de mais um aniversário.

Felieidades!

Comemorando a troca de idade
amanhã (29/06) Pedro Paulo de.

Souza recebe as congratulações de
.

amigos e companheiros de trabalho.

Congratulações a Alexandre
Luciano Carvalho que aniversaria

hoje, dia 28.

Ir'+---- Lanches ------l

Beira Rio

SALÃO DE BELEZA
Norma Cabeleireira

Corte de cabelo, Massagem corporal,
Limpeza de pele

Rua Anfllôqulo Nunes Pires, 5111 - Bela Vista Fone: 335-0002

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Prof'. Paulo e esposa foram "clicados" por
nossas câmeras!

A dupla Casagrande e Paulinho marcou

presença nas dependências do Jornal Metas.

.
. dente a animadaMarcela Castro

Sempre som ,

posa para a coluna.

Dia: 22/0712000
Horas: 23:30
Local: Soe. Cruzeirinho
GASPAR/Se

Charmosa,
jncíana
Castro

presente nas

rodas sociais.

A beleza e

charme de
Bruna

Zimmermann .

Informações:
CANTINHO DO

GAÚCHO
ones: 332-0382/9973-6836

Com prof. Paulo

Oferece:
Buffet completo
Rodízio de carnes
Buffet (kg)

R$ 4,00
R$ 6,00
R$ 7,00

Fatos
Acontecimentos

Final de
Semana...

As irmãs Vitorino, Sandra e Isabel
curtírarn o feriadão em clima de

descontração e alegria. Um dos

"points" da "dupla dinâmica" foi o

parque temático Beto CarreroWorld,
onde passaram a maior parte do

tempo. Rolou maior clima por lá!

o casal Rosa e Betinho Deschamps
estiveram durante todo o feriado na

praia de Armação aêompanhados
por seus familiares e amigos. Muita
comida, bebida e diversão fízeram

,

parte desta temporada de "relax".

As super simpáticas janaína Kopp e

Fabiana Planca participaram do
curso de maquiagem realizado pelo

.

O Boticário de Gaspar, nesta terça
feira na Sociedade Alvorada.

O sempre descontraído Márcio

Longen esteve na última quinta-feira
(feriado) presente no Parque de

.

Diversões Beto Carrero, no qual foi
acompanhado por amigos. Márcio
comemorou a passagem de seu

aniversário sábado (24/06), onde
companheiros de profissão puderam

prestigiá-lo. Felicidades!

Disk Pizzas eMassas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Conheça aprofessora do seu filho
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Se domarapenas uma ou duasferas em casajá é uma tarefa e tanto, imagine o que umaprofessora enfrenta
em.sala de aula. São os nossosproblemas diáriosmultiplicadospor dez, vinte, trinta... Mas vocêpode ajudar
essafigura-chave da vida escolar e emocional de seufilho. Sabe como?Procurando conhecê-la e sabendo até

quepontopode contar - e cobrar - com o seu trabalho. Aproveite o mês de outubro, já que o Dia dos

Professores está logo aí, e tome a iniciativa. Os resultados, segundo os educadores, só vãofavorecer a
educação das crianças.

Conheça a outra da vida deles,
A professora é uma segunda mãec-Quantas

vezes não ouvimos essa afirmação? Por conta dessa
. idéia, os pais correrri o risco de jogar respon
sabilidades excessivas nas mãos dos educadores. A
verdade é que as professoras não podem nem devem
tomar o lugar da mãe. Elas são profissionais que
enfrentam uma série de limitações, como explica o

professor da USP Antônio Pascoal Agatti, educador
e psicólogo que trabalha preparando novos mestres

para encarar os nossos "anjinhos":
• A professora conhece apenas um lado das crianças:
aquele que deixam transparecer na escola.
• Aspectos emocionais, problemas de saúde e a situação
econômica são algumas das informações a que os

educadores só têm acesso através da conversa com os

pais. Ou por observação, depois de muito tempo.

Para apressar esse conhecimento, bastaria o

hábito do diálogo entre a família e a escola. Uma·

participação mais próxima dos pais traz vantagens
.

parà todos os lados:

• Quantia a conversa é coletiva, com um grupo maior

de pais, a escola e os professores podem adequar o

conteúdo e o método tjidático à realidade das crianças,
levando em conta o nível socioeco-nâmico, a disposição
para fazer atividades extracurriculares etc.
• Através de conversas individuais, os pais podem
alertar sobre problemas especificas de seus filhos,
conhecer os objetos das aulas e reforçá-los em casa.

• A interação pais-escola torna a criança mais

confiante e cria um ambiente de complementaç_ão, em

que ela pode sentir-se à vontade.

o que você pode fazer em casa

A conversa franca entre pais e filhos e o

interesse pela vida escolar da criança são pontos
decisivos em seu desenvolvimento, mas existem
formas de auxiliar o trabalho dos professores. no
próprio convívio familiar. Veja como:

- Ofereça acesso ao maior número de informações -

de jornais, revistas e livros à própria tevê. Os pais
devem sempre orientar essa descoberta e lembrar que
a melhor forma de a criança aprender é através de
seus estímulos.
- Acompanhe o desenvolvimento escolar em todas as

fases. Geralmente, os pais preferem distanciar-se a

partir de determinado estágio para criar independên-

METflS
28 a 04/07/2000

cia nas crianças. Mas uma coisa não está diretamente

ligada à outra.

- Atenção: carinho e incentivo são exigidos pelos filhos
em qualquer idade. O que não significa' qui você deva
assumir responsabilidades por eles .

- Estabeleça horários de estudo e acostume as crianças
a agirem com disciplina. Isso inclui desde a assiduidade
até a demonstração dos princípios éticos na vi'da
escolar.

. Se for verdade que a educação na Brasil não
anda tão bem como deveria, alguns comportamen
tos tendem a reforçar essa situação cambaleante. :É
o caso de famílias que desvalorizam a imagem dos

professores e da escola.
Nesses casos, a resistência das crianças ao

aprendizado passa a ser maior, porque há uma

desclassificação da sua importância.Melhor do que
desconfiar da capacidade do professor é participar
da escola, conhecer a sua realidade, os. seus li
mites e cobrar um ensino

melhor, baseado em

da-dos real. Nesse

momento, os

professores - e,
em espe-cial, a

profes-sora de
seu fi-lho -

podem ser

os seus

m e

lhores
a-liados.

0upermeecado
�tanke

Rua Frei Solano, 490 - Centro - Gaspar. Fone: 332-0559

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Só nos países em desenvoMmentO existem 280milhões de pessoas sem água em suasmoradias. E a escassez já

-""'-
ETA 5. captação de água.

atinge40% da populaçãomundial. Aqui no Brasil, e em partiaJlar em Gaspar, o SAMAE desenvolve um babalho buscandomelhorar a qualidade da
.

ETA 1. Capacidade
de -....mo de água

del00�.

. ambientaiságua cnnsumida pela população. Com ações de oonscientização, batamento de água e projetos .

esse esforço vem dando resultado. Hoje, 100% da populaçãO urbana tem água potável e cerca de 90% do muniápio tem

Rualtajal.
_de disIriblição de água.

água tratada Além disso, o sistema de batamento tem capaddade de batar 168 litros/segundo atendendo totalmente as necessidades do

município. e fazendo da

Equiparnenlo para
aferição de fI.nciooamentD
de hKlnlmelros.

qualidade da água e de vida em Gaspar uma das melhores do Brasil.

�. 7�
Gaspar-Se

.

GOi5Q!
Meio arnbiente preservado. Água para todos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Guerra contra asgorduras
10-B

. . . . . . . . .
�

.

.

Por que algumaspessoas magras têm culotes ou barriga? Epor que, mesmo nas

gordurinhas, pode-se notar um acúmulo de volume em determinadaspartes do
corpo? Essesproblemas estéticos, quefazem muita genteficar infeliz, se devem a
umfenômeno muito comum: a existência depontos do corpo onde se acumulam
depósitos degordura. É a chamada gordura localizada, presente tanto em- obesos

como empessoas que têmproblema depeso.

Como a gordura se acumula?

A pele humana é formada por três camadas:

epiderme (a camada superior, muito fina), derme
(a camada interna, formada pelo tecido

�oniuntivo) e hipoderme (a mais profunda delas).
E na hipoderme que ficam localizados os

adipócitos (as células responsáveis pelo
armazenamento de gordura 1)0 corpo). Quando
há excesso de -gordura, essas células incham,
ficando almofadadas. Daí provém o _ aumento de
medidas. Mas o que leva a gordura a se acumular
em apenas uma ou duas partes do corpo? A

resposta está no sexo:

HOMENS:
tendem a acumular gordura no abdômen e

na parte baixa das costas. Alguns deles
também apresentam depósitos nàs mamas. O
acúmulo de gordura acontece principalmente
nos mais velhos; isso porque é hormônio

testosterona (masculino) quem ajuda a inibir
o surgimento de depósitos. Com o passar dos
anos, o nível desse hormônio diminui no
organismo e as gordurinhas aumentam.

MULHERES:
há dois tipos de distribuição de gordura: a
gínecóide (determinada pela influência dos
hormônios femininos), localizada na parte

inferior da barriga, nos quadris, culotes e nas

coxas; e a andróide (ligada à
hereditariedade), presente da cintura para
cima, com aumento de volume dos seios ,

costas e braços.

Você acabou de conhecer os fatores que
detrminam a disposição de gordura. Mas o que
leva uma pessoa a acumulá-la?

SEDENTARISMO:
A falta de atividade física faz com que o

organismo não gaste toda a gordura que obtém
através da alimentação. Assim formam-se
depósitos, -localizados ou generalizados.

MÁALIMENTAÇÃO:
Tudo o que é rico em calorias causa acúmulo de
gorduras quando consumido em excesso. Massas,
doces e frituras fazem parte da lista.

DISTÚRBIOS METAB6LCOS:
Há pess-oas que comem pouco, mas, mesmo

assim, não gastam calorias. Também há aquelas
'que estão passando por urna fase de

irregularidades hormonais. Essas e outras

anormalidades precisam ser tratadas logo que
forem diagnosticadas - senão, é gordura na certa.

Médicos e pesquisadores também vêm estudando
a influência do stress e da má circulação sanguínea
na ocorrência de gordura localizada.

Os resultados apontam: ambos podem causar o

problema. Seja qual for o motivo que causa seu

aparecimento, o resultado é um só: quem
apresenta gordura localizada fica com medidas

desproporcionais e um' corpo harmonioso, em

menor ou maior escala. E nem só em termos

estéticos o problema atrapalha: os depósitos de

gordura prejudicam a circulação sanguínea,
podendo causar celulite e até mesmo varizes. Por
isso, é mais do que importante tratar a gordura
localizada assim que ela surgir. Existem várias
maneiras de fazê-lo: cremes, ginástica, tratamentos

estéticos e clínicos têm resultados efetivos sobre
o problema. Mas tudo isso pouco adianta se quem
apresenta o problema não se conscientizar que,
mais do que fazer um tratamento, é a adoção de
novos ,hábitos que pode colocar um ponto final
nessa história. No controle da gordura localizada
é muito importante:

• Fazer uma boa alimentação balanceada.
\

• Manter uma atividadefísica regular.
• Ingerir uma grande quantidade de líquidos
(o que ajuda a eliminar toxinaspresentes no

organismo) ,

• Tentar evitar o cigarro (queprejudica as

condições respiratórias e a oxigenação dos
tecidos) e as bebidas alcoólicas (que são
m-uito calóricas e estimulam o apetite).

• Massagear o corpo com buchas na hora do
banhopara estimular a circulação do sangue.

Se' você está tentando se livrar das gordurinhas a

mais, lembre-se de que esses são os melhores
caminhos para obter bons resultados. Aliados a

um bom tratamento, vão conseguir devolver a

você um corpo em boa forma.

fonte: RevistaMáxima - EditoraAbril

''to

cs s ,p�BE��sã9,ldificuldades .na apreI]:dizagem'i;nO�}irel��iorta111etjtos';-i>':

iriter�essoais, stress, entre o�tros,.a Psicó�?ga Cintiâ está
-

atendêndo errnua clínica, à tocias as :idade-s.
-. .

R: Vereador Augusto Beduschi, 88 - Gaspar - Fone: 332-0973
.: .Rua CeI. Arístílíano Ramos�/30Ô"- ... ,-.

: <n::if���lo �o Luizinho,:sal� 12; CeiJ,tro1'7

CAMA - MESI\ � êi\NJ:l.Q -1'.RES_gl'lJE:S �--º-E_fº!\.i\ÇÃo
Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos.

Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e

conheça os nossos Flanos de pagamentos em até 10 vezes.

Esperamos por você!!!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Primeiros Franciscanos no Brasil
Os primeiros Franciscanos chegaram ao Brasil com

o descobridor, Pedro Álvares Cabral, em 22 de abril de
1500. Eram oito frades, tendo por superior Frei
Henrique de Coimbra, posteriormente Bispo de Ceuta,
a quem coube a honra de celebrar a Primeira Missa em

solo brasileiro, em 26 de abril- do mesmo ano. Pouco

tempo depois, Frei Henrique e seus �onfrades seguiram
rumo à� Indias, já que este era o objetivo �a viagem de
Pedro Alvares Cabral.

Pelos anos de 1515 e 1516 vieram mais dois
franciscanos que foram mortos pelos índios Tupinambás.

São os primeiros mártires do Brasil.
De 1500 a 1584 a presença dos franciscanos no Brasil

foi apenas esporádica. Isto quer dizer. que vieram
franciscanos, mesmo em grupos, porém sua atividade
missionária não era organizada e nem metódica.

Frei Pedro Palácios - mais famoso frade dos

primeiros decênios foi o irmão leigo (frade não sacerdote)
frei Pedro Palácios,' construtor do célebre Santuário de
Nossa Senhora da Penha, em Vila Velha. ES. Frei Pedro

chegou a Vila Velha em 1558, onde levou uma vida ao

mesmo tempo eremítica (contemplatica) e missionária.
Morreu 12 anos após sua chegada com fama de santidade.
O Convento da Penha foi construído ao lado do
Santuário no ano de 1650, 80 anos após a sua morte".
Os frades franciscanos foram pioneiros como

missionários e catequizadores nos primeiros 50 anos do
Brasil.

Estruturação da ordem Franciscanas - O ano de
1584 marcou o início do estabelecimento orgànizado e

PreiBenjamim
permanente dêls franciscanos em terras brasileiras. Nesse
ano, atendendo a pedido do Governador de
Pernambuco, Jorge Albuquerque Coelho, o Ministro
Geral da Ordem Frei Franciscano Gonzaga decretou a

criação de uma Custódia Franciscana no Brasil, com
sede em Pernambuco, dependente da Província

Portuguesa de Santo Antônio dos Currais. A .Custódia
teve aprovação Pontifícia por uma Bula .do Papa Cristo
V, em 1586. Chegando ao Brasil, em 12 de abril de 1585,
o grupo dos fundadores da Custódia logo iniciou as

atividades apostólicas, fundando conventos, erigindo
Igrejas, aceitando missão entre os .índios e cura pastoral
entre os colonos.

.

.

Primeira Provincia Franciscana - A expansão foi

rápida, de modo que em 1647 a Custódia se tornou

independente di Província-mãe de Portugal e, a 24 de

agosto de 1657, o Papa Alexandre VI i elevou à categoria
de Província, chamada de Província Franciscana de
Santo Antônio. Em 1659; apenas 75 anos após a

fundação da Custófia, contavam-se já 20 conventos,
construídos com o auxílio dos colonos, que também
-lhes doavam os terrenos.

No Brasil império foi proibida a entrada de pessoa
nas Ordens e Congregações Religiosas. Assim, de mais
de 700 frades na Província da Imaculada Conceição,
chegamos a ter apenas um. Então, a partir de 1891
tivemos a ajuda da Província alemã para restaurar nossa

Província. Vieram frades da Alemanha desde então,
como frei Godofredo, frei Artur e tantos outros, até

por volta de 1987.

'Ateliarte: opção em arte

e papelaria
A Ateliarte, que está

localizada na Rua São José,
além de artigos de papelaria

está 'oferecendo cursos

modernos em artesanato. O

curso de pintura em seda' e
tela está sendo ministrado

pela professora Rosemary
Monnerat. Técnicas de

pintura em madeira,
decoupagem e porcelana
fria (biscuit) estão sendo

administrados pela
professora Maria Helena

Zimmermann, popular Turca. A pintura em tecido fica a encargo da professora
Rosana Nicoletti.

Telemensagens para todas as ocasiões co� fundo
musical. Sempre renovamos nossas mensagens para

melhor atender nossos clientes.

Dispomos de mensagens exclusivas em INGLÊS,'
ALEMÃ,O e ESPANHOL. 332-0871

Atendemos das 7:30hs às 23:30 hs

Pensou TeJemensagem, PensouDiskSentimentos!

.

m COLÉGIO SÃO FRANCISCO
.

Convida

FESTA,
CAIPIRA '.

. .Convídamos va. S", e família para
participarem de nossa FESTA CAIPIRA.

Atrações: Bíngão, Binguinho, Roda dá
Fortuna, Roda do Bicho,

...,

apresentações de dança e um

delicioso CARRETEIRO, além de

completo serviço de bar e cozinha.

Data: 08/07/00.
Início: 18:00h .

. Local: Cristo Rei.

Participem!

Rua Doralício Garcia, 777 - Gaspar/Se
E-mail: csf@zaz.com.br

Site: wwwblumenau.zaz.com.br/csf

ÁRIES - Encontro com amigos favorecidos.
TOURO - Pode assumir novo cargo e

maior responsabilidade.
GÊMEOS - Amor e amizade em perfeita
harmonia em sua vida.

CÂNCER - Faça trabalhos importantes
pensando em sua família.
LEÃO � Clima de ciúmes, mas aja com

diplomacia e tato.

VIRGEM - O astral vai ser altíssimo junto
com seus arrugos.
LIBRA -; Mostre-se uma pessoa confiante e

otimista.

ESCORPIÃO - O afeto proporcionado
pela pessoa amada faz bem.

'

SAGITÁRIO - Espírito iluminado facilita
a vinda de idéias boas.

CAPRICÓRNIO -Siga seus impulsos para
encontrar a felicidade amorosa.

AQUÁRIO
-

- Plano elaborado há tempo
pode ser executado hoje.

.

PEIXES - Amizades interesseiras.
prejudicam sua reputação.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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UsoMedicinal
É uma planta de muita

utilidade na medicina caseira.

Afecções gástricas - Nas más di

gestões, o chá de salvia, quente,
corrige as indisposições esto

macais, a debilidade do estôma-

go, os vômitos que muitas vezes

se seguem às refeições, as vento
sidades gástricas e intestinais, a

dor de cabeça resultante da má

digestão, etc.

Dose: 10 gramas para 1 litro de água; 4 a 5 xícaras por dia.

Boca - As folhas frescas são boas
_ para esfregar os dentes, a fim de

branqueá-los; refrescam e fortificam as gengivas frouxas, '

inflamadas, etc; aromatizam a boca. O chá das sumidades floridas,
em bochechas, serve para curar as aftas.
Dose: 30 gramas para 1 litro de água.

Feridas - O cozimento da salvia em loções é indicado para curar Iferidas velhas, úlceras varicosas, etc; em banhos, é bom para curar g

escrófulas.
-

'I"Dose: 50 gramas de folhas e flores em 1 litro de água.

I
,

- Garganta - Em gargarejos, as folhas e flores, preparadas por infusão,
dão bom resultado contra a inflamação da garganta, a amigdalite"
a dificuldade de engolir, as mucosidades da garganta, etc.
Dose: 30 gramas para 1 litros de água.

�

I
I
(

I
I
i 5oures noturnos - É também indicada nos suores noturnos dos

I tuberculosos.

·1 Dose: 10 gramas em 1 litro de água; 4 a 5 xícaras por dia.
�

Ili Vias respzratõnasJj'Jd· :- D)as folhas e flores se

prePE,arba
um chá (1 O

f�amd
as

",:_para 1 itro e agua que se toma quente. om para res na os,

bronquites, anginas, tosse, expectoração difícil, etc. O que também

I.' ajuda a expulsar os catarros crônicos dos brônquios, é uma mistura
do pó das folhas (6 a 7 gramas) com mel de abelha (100 gramas).�

i Dose: Tomam-se 4 ou 5 colherinhas por dia.

Picada - As folhas frescas, machucadas, esfregadas sobre as partes
picadas por abelhas, vespas, mosquitos, etc, proporcionam alívio
em pouco tempo.

.

Medicamentos e Perfumaria em Geral

Disque Farmácia 332-0579

I
I-;.;:.;

I

A pneumonia é a inflamação do tecido pulmonar, que pode ser causada por
vírus e bactérias, além de outros microorganismos, como helmintos (verme),
protozoários; e fugas. Inalação de substâncias químicas e exposição a agentes
físicos (como por exemplo irradiação inonizante), são outras causas da doença,
porque provocam a uma resposta imune do próprio organismo, atingindo o

tecido pulmonar.

A confirmação da doença pode ser feita a partir da análise de uma amostra

de escarro eliminado do pulmão. Mas esta amostra que é recolhida para exame

bacteriológico passa pela orofaringe e neste percurso pode haver contaminação
com outros germes,_ que também aparecem nas preparações dianósticas.

_

Portanto, é difícil afirmar qual o microorganismo é o reponsável pela doença.

Há métodos de se evitar estes problemas com maior ou menor eficácia,
com técnicas mais ou menos dispendiosas ou invasivas. Exitem situações que o

médico pode prescindir do diagnóstico etiológico, mas há casos, em que não se

abre mão de uma investigação mais profunda. Isto não se aplica no caso de
bacilo da tuberculose e certos fungos, que normalmente não se encohtram na

oro faringe.

Os estudos mostram que 1,5% de todos os casos de infecção respiratória são

pneumonias, o que significa 3,3 milhões de casos anualmente (resultados de
pesquisas nos EUA). Em ambiente hospitalar, a pneumonia é a segunda causa

de complicação infecciosa (a primeira é a infecção urinária). E quanto mais
grave e mais prolongada a internação, teoricamente, maiores são as chances de
ocorrer pneumonia, especialmente se o paciente estiver em UTI ou usando

respiradores artificiais.

Antes da chegada dos antibióticos, a pneumonia era a campeã das mortes.

A mortalidade por pneumonia pneumocócica com bacteremia (presença de
bactérias no sangue), era de 80%. Hoje está em torno de 20%, uma percentagem
ainda alta. Esta mortalidade varia de acordo com o local onde é adquirida,
com a idade e a presença ou não de doenças associadas. Em adultos tom menos

de 60 anos e mais de 17 anos, a taxa de mortalidade é menor que 1%. Mas em

pacientes internados em UTls pode chegar a 60%..

Um dos principais mecanismos da doença é a aspiração do
-

conteúdo da

orofaringe para as vias aéreas e o tecido pulmonar, Neste região, o germe vence

as defesas do aparelho respiratório, começa a se multiplicar e .invade o pulmão.
Neste órgão libera toxinas que vão desencadear a resposta inflamatória à
infecção, causando febre e.outros sintomas. Às vezes: o germe chega ao pulmão
através do sangue, vindo de um foco infeccioso distante, como por exemplo,
uma ferida na pele. Outra possibilidade é a invasão direta por meio de uma

ferida no tórax.

Febre, tosse e expectoração são alguns dos sintomas da doença. A tosse

pode ser seca e, às vezes, irritativa, sugerindo infecção por vírus ou Mycoplasma.
O escarro pode ter coloração amarelada esverdeada, cor de tijolo ou sangüínea.
Nestas Circunstâncias a causa deve ser bacteriana. O paciente pode sentir dor
no tórax, que piora com os movimentos respiratórios. Dependendo da
gravidade, há queixas de pressão baixa e f�ta de ar.

Na criança e no idoso estes sintomas clássicos nem sempre ocorrem. A
criança pode ter dor abdominal e apresentar gemidos, prostração e batimentos
das asas do nariz. No idoso a febre .às vezes não se manifesta e a tosse não é

grave., Mas é comum a prostração, a irritação e a falta de apetite. O diagnóstico
consiste basicamente na identificação dos sintomas e na realização de radiografia
de �r�,

�

Por se tratar de doença infecciosa, é natural pensar na hipótese de vacina
para prevenir o problema. Mas, a ocorrência de mutação dos germes e a baixa
antigenicidade dos componentes da parede celular impedem este tipo de
tratamento.

Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Continuam abertas inscrições para I\VGIIVER

Desfíle integra festival
A programação para o VII Festival

de Inverno de Gaspar está definida.
Várias atrações deverão mexer com a

comunidade gasparense, principalmente
com os estudantes que, no período do

evento, entram de férias escolares. Uma
delas é a IV Gincana de Inverno

(GINVER), que acontecerá nos dias 14,
15 e 16 de julho. As inscrições podem
ser feitas gratuitamente na Biblioteca
Pública, Secretaria de Educação,
Secretaria de Turismo, ou ainda na

Fundação Municipal de Esportes, até o

dia 07 de julho (sexta-feira). Cada

'Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Ieórlcas- Renovação e 1! Habilitação

332-2334 332-5010

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/Se

MATERIAL DE CONSTRUçAo
........................ ,.' .

-'

equipe deverá ser composta de, no
mínimo, 12 pessoas.

As equipes vencedoras receberão

prêmios em di-nheiro. Para o 1° lugar,
R$600,OO e troféu; O 2° lugar leva
R$400,00 e mais troféu; Já o 3° lugar
conquista R$200,00 e troféu.

De acordo com o secretário-de turis
mo do Governo de Gaspar, Rodrigo
Schramm, o obje-tivo. é dar opor
tunidade de diversão à comunidade
gasparense no perfodo de férias
-escolares, além de atrair turistas de todo
o Vale do Itajaí.

SHOWS
Duas bandas farão a abertura do VII

Festival de Inverno de Gaspar, na noite
do dia 07 de julho (Sexta-feira), no pátio

,

da Sociedade Alvorada: A partir das 22 ,

horas, entra em cena a banda
Thezordem, de Blumenau. A garotada
irá' esquentar o palco commuito blues e
rockn'rolI, para depois a banda paulista
LegiãoUrbana Cover fechar a festa com }"

chave de ouro. A entrada é franca, e os

shows começa� a partir das 22 horas.

MATERIAL DE

CONSTRUÇÃO
FonelFax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar/�C
CGC 00.453.448/0001-60 Insc. Est. 253.032.466

-,

Confira toda a progràmação do
VII Festival de Inverno de Gaspar

07/07 - Sexta-feira -:- 22H

Local: Sociedade Alvorada

Show Legião Urbana Cover

Show Thezordem

14/07 - Sexta-feira - 20H

Local: Salão Cristo Rei

Apresentação de Grupo do Festival

de Dança de Joinville
IV GINVER

08/07 - Sábado - 10H

Centro /Ginásio Sete 15/07 - sábado - 13H

Local: Sociedade Alvorada

IV GINVER/Ésporte&AçãoDesfile Alegórico e Concurso' de
Fanfarras

.

15/07 - sábado - 23H

FESTA À FANTASIA,

11 à 16/07 - diariamente
Local: Secretaria de Turismo

Exposição de Artes "Novos
r

,

Talentos"

16/07 - domingo - 8H

Local: Sociedade Alvorada
Café Brasil 500 Anos/Almoço
Italiano

Encerramento do VII Festival de
Inverno

12/01 - Quarta-feira - 8H

Local: Salão Cristo Rei

Prêmio Recrear Microregional
INFORMAÇÕES PELO fONE:
OXX47 332 2182 c/ Rodrigo
Schramm

332 2020 c/Rogéria Albrecht

3�2 2138 c/ Gabriel Corrêa

, 13/07 - Quinta-feira - 20H

Local: Salão Cristo Rei '

Apresentação Té'atro do Festival

Universitário

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar
Vara do Crime, Cível e Anexos

EDITAL 'E CONVOçAçÃOnO JÚRI

OCA) Doutor(a) Ubaldo Ricardo da Silva Neto, Juiz(a) de Direito,
FAZ SABER que foi designado o dia 07/07/2000 às 13:00 horas, para a

realização da sessão do Tribunal do Júri, nas instalações da Câmara' de
Vereadores desta Comarca de Gaspar/SC, situada na Av. das Comunidades,
Centro, GASCIC, oportunidade em que será submetido a julgamento o Processo
Crime n° 025.96.000240-0, em que figura como acusado VANDERLEI

ARENHART, por infração ao art. 121, & 2°, li e IV, do Código Penal e vítima
Osnir da Rosa Dias, devendo na sessão comparecerem os jurados sorteados e a

seguir elencados, sob as penas da lei: 1 - FRANCISCO XAVIER GAMBA; 2-
MARIA DE LOUDES JUNKES; 3 - JOSÉ SALVADOR; 4 - JOSÉ ARTHUR
BENACI; 5 - ELTON PAULI; 6 - CARLOS KLEISS; 7 - ORLANDO DA
SILVA JÚNIOR; 8 �NEIVALDODA SILVA; 9 - DILMA RECH SILVA; 10
- ROGÉRIA FERNANDES ALBRECHT; 11'- VERA LÚCIA ROSSI; 12-
CHARLES EDGAR ZIMMERMANN; 13 - ROSANGELA PEREIRA

BURlLLE; 14 - EZELI EMÍLIO PAULO; 15 - EDMUNDO DOS SANTOS
NETO; 16 - AURINO DE SOUZA; 17 - JOSÉ ANTÔNIO SCHMITT; 18-'
ANTÔNIO RODOLFO DIAS PROBST; 19 - BERNARDO WUST; 20 -

CHARLES SOARES; E 21 - LILIAN CLASEN. E para que chegue ao seu

conhecimento, como de todos os demais interessados, foi determinada a lavratura
do presente, como a sua publicação na sede deste Juízo, bem como na Imprensa
local. Eu, Daniéli Silvana Zibetti, o digitei, e eu, Antônio Colzani, Escrivão(o)
Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de Gaspar(SC), 21 de Junho de 2000.

Juiz de Direito
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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------I supergalinha�
Ela parece uma ave comum, mas o código genético

foi alterado para produzir mais carne

A maior galinha do mundo está
sendo desenvolvida por-uma equipe
de pesquisadores da empresa
americana MetaMorphix, de
Baltimore. A nova galinha é uma

variedade que foi geneticamente
modificada para ganhar mais massa

muscular e carne. Embora pareça
igual às outras, é 45% mais pesada.
Os pesquisadores ainda não sabem

quando ela estará nas granjas - e nos

supermercados. Mas a nova galinha
faz parte de uma geração de animais
com potencial para revolucionar a

indústria da carne. Há três anos, a

Metalvlorphix surpreendeu o mundo

quando apresentou um rato

geneticamente modificado, com
mais músculos. Desde então, a

empresa vem pregando a técnica em
animais de criação e, depois da

galinha, pretende criar porcos e

peixes maiores.
Uma das promessas da

engenharia genética é produzir
animais com carne mais saudável,
com menores teores de gordura e

colesterol. "Eles também não

precisam de tantos antibióticos e

hormônios de crescimento quanto se

Usa nas granjas e fazendas", dizMary
Moynihan, porta-voz da

MetaMorphix. O primeiro animal

transgênico a chegar às prateleiras
será o salmão desenvolvido por outra

empresa ameircana, a AE Protein. O

peixe foi modificado geneticamente
para crescer mais rápido. Com isso,
aos 18 meses, o salmão precoce já é
cinco vezes maior do que as

variedades existentes. A novidade

pode reduzir à metade os custos da

criação de salmões e trutas. Os

ambientalistas torcem o nariz, pois
temem que o supersalmão escape dos
laboratórios e extermine as

variedades naturais. A AF Protein

garante que, por precaução, todos os
salmões experimentais são inférteis.

Fonte: Veja,.. 03 de maio/2000

PREVISÃO DO TEMPO
4s temperaturas deverão estar em

elevação e favorecerem a ocorrência de

pancadas de chuva isola entre o Oeste e o litoral
Sul. Ventos do 'quadrante nordeste e noroeste

com intensidade fraca a moderada e rajadas do
Oeste e.ao Sul, devido à proximidade deuma

nova frente fria.

Revenda e assistência técnica autorizada

•Desintegradores
•Pulverizadores

LIda. ·Lava Jato

•Motosserras
•Roçadeiras
·Ordenhadeiras

Áv,. das Comunidades, 460 � 9- Rua 15 de Novembro, 622

Ce(ltr.q- Gaspar: ....'J��:1� êêntl'o ·iRio do SOl :, "

.

FonelFax: 332-1236 .' F6IÍe.::.(1)47) 521-3,637 '.
.,:,.:�:\,::.

,

Feiras: convidamos _toda a

comunidade Gasparense para

prestigiar a feira de produtos
coloniais e artesanais, localizado no

;<.

Si). Supermercado Zoni do bairro Santa
�,t Terezinha.
r'.:' :

��. Cursos: a Secretaria deAgricultura
I: através da EPAGRI, está

I. oferecendo os seguintes Cursos:
�,>:.>;.

�j. Processamento Carne Suína I, local

I: CETRE - Florianópolis, período
ii'.05 à 08106, vagas 02; Arroz
t}<.
�t. Irrigado, local CETREI - Itajai,
�1;tperíodoI2 à 16106, vagas 10.
�\� Maiores infor-mações poderão ser
t�. r..J{

I� obtidas pelo fone 332-2020 ou
\fu".
��� diretamente na EPAGRI.

�i�
I Calcário: informamos aos

it interessados que estão sendo
1,- aceitas novas encomendas de
.

.

:r� calcário os preços são: R$ 8,501ton
;j.;t a granel; R$ 16,001ton ensacado. O

t frete ficará por conta da P.M.G.
C .

li Patrulha Mecanizada: alertamos

ft aos produtores rurais, devidamente
11;. inscritos, interessados em receber
1'3. .

'

:;�. atendimentos da patrulha meca-

I· nizada; deverão fazer suas reservas
Jpara trator de pneus, sendo que são

:1:: realizados serviços de arado,
[1' rotativa, grade, roçadeira e
:t�:;:. .

114
•..

distribuidor de. calcário. Preços:
tratares Ford 4630: R$ 15,00/h;
trator Valmet 885: R$ 18, OO/h; retro
R$15,00/h.

It!"·
.

};tis-
t0j� Carteira de Produtor Rural: Os
pm!l

t. produtores rurais interessados em
';'. '

li. utilizar os serviços de trator de

w'pneus, deverão proceder a

w. confecção de carteirinha de
1\\"

hl:produtor rural.: Os documentos

:.. necessários são duas Fotos 3x4 e o
fi'

.

II- Bloco de Produtor Rural.

i�Ç
.C Exames: os produtores rurais que
• trabalham com derivados de leite

it (queijinho, nata e queijo colonial),

I: deverão proceder os exames de

.• Brucelose e Tuberculose, bem como

�}(' devem estar em dia com as suas

ffit carteiras de saúde e alvará

R ."

lf
sanitàrio. .

.-.

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, n°
09.17.07.0000.100.767/97

Agilidade na remoção
de lixos e entulhos

Rua joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília.
Brusque. Fone: 350-0386

Baú Central - IIhota/SC. Fone: 391-5665

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.147 101/2000

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA LEI N. 9.503,
DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICA OiS)
PROPRIETÁRIOS (S) DO(S) VEÍCULO(S) ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA. AUTUAÇÃO PELO

COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVAS(S), PODENDO, CASO QUEIRA,NO PRAZO

mi 15(QUINZE) DOIAS, APRESENTAR DEFESA PRELIMINAR OU AINDA INFORMAR O

VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257 PARAGRÁFO 7 DA MESMA LEI,
COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N. 017/98, DO CONTRAN, 'SENDO PESSOA JURIDICA O

PROPRIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇOES
DO ART. 257, PARÁGRAFO 8, DO CTR

NO. DA PLACA - AUTO DE INFRAÇÃO
LXD4350 55584759

LYV2115 55584757

LYW1574 55582900

LZD9914 55584703

LZD9914 55584703

MAK6462 55583600

MAN0300 555847�3

NOME DO PROPRI.ICONDUTOR COD. DA INFRAÇÃO
ALVACI AMELIA ZUNINO 518

JULIO CESAR MEDEIROS 518

HERCILIO VOGELBACHER 596

EDSON LUIS GONÇALVES 518

EDSON LUIS GONÇALVES 734

ANTÔNIO F. SCHEINKEL DO A 604

MAURÍCIO SILVA 736

ENQUADRAMENTO
518 = CTB 167

596 = CTB 203 V

604 = CTB 207

605 = CTB 208

734 = CTB 252 IV

· 736 = CTB 252 VI

TRANSCORRISO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR

SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) OiS) NOTIFICADO CIENTE(S) DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE

NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS
PELA LEI 9:602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA,
APRESENTAR RECURSO A JARI.

·

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGORNADATA DA PUBLICAÇÃO DESTE EDITÁL.
GASPAR/SC, EM 08 DE JUNHO DE 2000.

AUGUSTO BEDUSCHI NETO

DELEGADO DE POLÍCIA

EDITAL DENOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.147 102/2000

FUNDAMENTADO NOS TERMOS 'DO A.RT. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA LEI N. 9.503,
-

.

DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂ'NSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICA OiS)
· PROPRIETÁRIOS (S) DO(S) VEÍCULO(S) ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA AUTUAÇÃO PELO

COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVAS(S), PODENDO, cxso QUEIRA, NÓ PRÃzO
DE 15(QUINZE) DOIAS, APRESENTAR DEFESA PRELIMINAR OU AINDA INFORMAR O

VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257 PARAGRÁFO 7 DA MESMA LEI,
- .' j

COMBINADO COM A RESOLUÇAO N. 017/98, DO CONTRAN, SENDO PESSOA JURIDICA O

PROPRIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇÕES
· DO ART. 257, PARÁGRAFO 8, DO CTB.

AUTO DE INFRAÇÃO NOME DO PROPRI.ICONDUTOR COD. DA INFRAÇÃO
501

NO. DA PLACA

LXG3228 55584754 ANTÔNIO F. DE AZEVEDO

ENQUADRAMENTO
501=CTB 162 I

TRANSCORRISO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR

SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) OiS) NOTIFICADOCIENTE(S) DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE

NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97; E SEUS PARÁGRAFOS 4 E5 (ACRESCIDOS
PELA LEI 9.602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA,
APRESENTAR RECURSO A JARI.

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO DESTEEDITAL.

GASPAR/SC, EM 15 DE JUNHO DE 2{)00.,

AUGUSTO BEDUSCHI NETO

DELEGADO DE POLÍCIA

Vende-se
Casa com 80m2, dois quartos, sala com
cozinha americana, banheiro e lavação.
Localizada na rua José Eberhardt, n°

255 - Bairro Coloninha - R$ 22.000,00.
Aceita-se carro corno parte da

negociação. Informações pelo telefone:
9973-6305 comRafael.

VENDE APARTAMENTO
Ref. O I - Apartamentos no Ed. Monte Cario - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, ·garagens. Uma
entrada e o saldo em 100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora.
Ref. 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos, suíte, garagem e

demais dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 100 meses pela Construtora.
Ref. 03 - Apto ciO) quartos e demais dependências - Conjunto Residencial Bela Vista, ficando: jogo
de quarto casal jogo de cozinha completo. Preço: R$ 32.000,00 - quitado.

CASAS
Ref. 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos, mais dependências edificada em um terreno medindo
3.Q72m2 fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha. Preço R$
45.000,00 , 50% de entrada - saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.

-

Ref.05 - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Aceita contra

proposta R$ 60.000,00.
'

.

Ref, 06 - Casa em alvenaria c/03 quartos, 2 BWC, garagem para 02 carros e demais dependências.
Proximidades do Supermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: R$ 28.000,00 - aceita carro

ou terreno cl parte de pagamento.
.

TERRENOS
Ref. 06 .; LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a 1.000m2.
Preço R$ 12.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em 12; 24 e 36 meses.

OBS: Com ótimas residências já construídas, no- loteamento. _

Ref. 09- LOTE GASPARINHO: com 498,00m2 a mil metros do centro. Preço R$ 6.000,00 à vista,
aceita carro corno parte de pagamento.
Ref. 10 - Lote Bairro Santa Terezinha área 362,50m2 14,50x25,00m, la quadrá' da Rua Barão Rio
Branco (R. Brusque) próx. da A.A.B.B. Tropical, FarmáciaModelo e Mercado. Terreno plano, regular,
não necessita de aterro, documentado e livre de enchente.
Ref. 11 - TERRENO: No centro próx. a Delegaéia de Polícia, edificado com uma casa de madeira.
Ref. 13 - Um sítio com 11.000,00 metros, com uma casa de alvenaria, lagoa, árvores frutíferas e

demais benfeitorias. Obs: Porteira fechada..
.

Ref. 14 - Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao conjunto habitacional Arco-Íris, área medindo
382,oom2 - livre de enchente.

LOTEAMENTO FIGUEIRAS
Lotes: 450m2, entrada: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, saldo parcelado em 36 vezes, parcelas de R$
275,00 - ou à vista a combinar.

Rua Arnoldo Schramm, 150 • ÊdifícioMonte Cario, próximo a Zeca Acessórios· Gaspar

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J

� ..........................•....� .....•...

VENDE· CASAS

Águas Negras: Alvenaria - Nova -.com 100,00m2 - 03 dormitórios - Estrada Geral - Em frente a Igreja - R$ 12 mil;
Bateias: Alvenaria com l20,00m2 - nova - 03 dormitórios - Rua Antônio Bernardes - R$ 25 mil;
Bela Vista - Alvenaria I 95,00m2 - 03 dormitórios - sendo OI suíte - R. Brasília - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 236,00m2.- 04 dormitórios + sala comercial- Rua Theodoro Deschamps - R$ 40 mil. Aceita troca

��
-

- Mista com 82,OOm2 - 03 dormitórios - R. Bernardino A. Souza- R$ 15 nil;
Centro - Alvenaria com l44,OOm2 - 03 dormitórios - sendo OI suíte - R. Itajaí - R$ 45 mil;
ColQniilha - Mista com 220,00m2 - 02 Pisos - 03 donnl02 salas comerciais - R. Pref. Leopoldo Schramm - R$ 35
mil;
- Alvenaria - nova - 02 pisos com área total de 5oo,OOm2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte com closed - Rua Dr.
Nereu Ramos - R$ 90 mil;
- Mista com l40,00m2 - 02 dormitórios - R. José Eberhardt - R$ 17 mil;

.

Figueira -' Alvenaria com I34,OOm2 - 03 dormitórios - R. Maria M .. Cardoso - R$ 30 mil;
- Mista com 137,00 m2 - 03 dormitórios - R. Manoel B. da Silva - R$ 30 mil. Aceita troca;
Gasparinho - Alvenaria com 100,00 m2 - 03 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 20 mil;
- Alvenaria com ll2,bOm2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Terreno com 3.330,oom2 - Rua Piracicaba - R$ 35
mil;
- Alvenaria com 72,00m2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 18 mil;
- Alvenaria com 100,oom2 + galpão com 9l,OOm2 - Rua Henrique Nicoletti - R$ 38 mil. Aceita troca casa menor

valor FigueiralColoninhalGaspar-Grande;
,

Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 m2 - R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
- Imóvel contado 01 casa de alvenaria com 54,OOm2 e 01 casamista com 49,00m2 -R. Nicolau Threiss - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 55,oom2 - 03 dormitórios - Sertão Verde - R$ 10 mil;
- Alvenaria com 108,00m2 - 03 dormitórios - R. Niterói R$ 35 mi'];
B. Santa Terezinha - Alvenaria com l54,50m2 - 03 dormitórios - Rua JoséP. Marques - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 220,oom2 - 03 dormitórios - R. Damiano Venturi - R$ 30 mil;
- Alvenaria -. nova - com l60,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte c/ closed - lot, Por do Sol - R$'65 mil;
- Alvenaria com 40,OOm2 - 02 dormitórios - Rua Botuverá - R$ 16 mil;

.

B. Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte com hidro e piscina R. Manoe I
Bittencourt - R$ 110' mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios- R: Angelina Motter - R$ 25 mil;
- Alvenaria com l40,oom2 - 03 dormitórios - piscina - R. 18 de Março - R$ 45 mil;

.

- Alvenaria com l88,00m2 - 04 dormitórios - Rua 25 de Julho - R$ 55 mil;

VENDE - TERRENOS

Arraial- Sítio com 25.500,00m2 - Arraial Baixo - R$ 13 mil;
Barracão - Rua João de Borba com 1.568,58m2 - R$ 27 mil;
Centro - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo OI prédio em construção - R$ 60 mil;
Rodovia BR-470 - Terreno com 80.000,oom2 - 80,00 metros de frente para BR - R$ 45 mil;
Margem ESQuerda - Rua Francisco Lenfers com 3oo,oom2 - R$ 6.500,00;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 9 mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertner.com 835,00m2 - R$ 20 mil;'
- Rua Arnoldo Koch com 464,00 m2 - R$ 10 mil;
Rua Silvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,00m2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela.- Fundos do Hotel - com 390,00m2 - R$ 13 mil;
- Rua Angelina Motter com 321,25m2 - R$ 6 mil;
Poço Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,00m2 - R$ 8 mil; _

Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 50 mil;
- Próximo à divisa Gaspar/llhota com 20.000,00 m2 - 80 metros de frente para a rodovia - R$ 30 mil;
- Terreno com 3.l92,00m2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;

Av. das Comunidades, 310· Sala 202· Centro· Gaspar· Fone: 332·1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JOgOSEscolares: espaço para o espone amador
Inicia hoje, quarta-feira (28), a

oitava edição dos Jogos Escolares de

Gaspar. O evento reunirá 1.200

estudantes/atletas de 11 a 15 anos que

disputarão as modalidades de bocha,
karatê, judô, basquete (mirim e

infantil), futsal (mirim e infantil),
natação, voleibol, vôlei de areia.

(mirim e infantil), handebol (mirim e

, infantil), tênis de mesa e xadrez.
. Participam 11 escolas das redes de
ensinomunicipal, estadula eparticular
de Gaspar.

Hoj e estarão em disputa as

modalidades de bocha, naAssociação
Desportiva Ceval, karatê e judô, na
Associação Gasparense de Judô. A
abertura oficial do evento será ànoite,
a partir das 19 horas, com um

cerimonial no Ginásio de Esportes
João dos Santos.

A partir da quinta-feira os jogos se
concentram no Centro Esportivo do
SESI, em Blumenau. O município de

Gaspar fará o transporte dos atletas ..

As provas do atletismo foram
adiadas em virtude do tempo chuvoso
e decisão dos coordenadores dos Jogos
Escolares. As provas devem acontecer

no segundo semestre, após as férias
escolares.

.

A última edição dos Jogos
Escolares aconteceu em 1997. Depois
de uma paralisação de dois anos

consecutivos; o evento volta a ser

organizadonumàiniciativa doprefeito
em exercício, AndreoneCordeiro, e da
Fundação Municipal de Esportes
(FME). «O objetivo é integrar os

estudantes e incentivar a prática do

desporto nomeio infanto-juveail", diz
o presidente da FME, Jan Paulo
Weickert. A modalidade de bocha
entra em disputapelaprimeira veznos
Jogos Escolares de Gaspar. O

município decidiu pela introdução da
.

modalidade como forma de se

preservar 'uma tradição dos
colonizadores quê vem passando de

geração a geração.

FÚTSÃI:
t

nscrições Abertas
Fone: 332-8222'

91041431

Local: Ginásio'de Esportes
-

da Tropical Academia

Data: 09 dejulho de 2000

Premiação
1° -1 boi de 10 arrobas

2� - 1 porco de 80Kg
JG - 15 kg de costelas

Apoio: FME - Ativa FM - Metas

• Emplacamento
• Tnmsferência
• Licenciamento
• IPVA.Multas

DESPACHANTE S.M
Despachalde Credenciado rf' 156 CGC 7898763310001-22

Escritório de Prestações de Serviços e Despachos
Interligado ao DElRAN via On-Line

e
'

Serviços deTrânsito em Geral
• Seguro: Casas, Carros, Vida
.• Plastificação
• I>ocumtmos

Rua Cei.AristilianoRamos, 420. Fone: 332-0000lFax: 332-0050

Quinta-feira (29/06) Sábado (01/07)

, Sexta-feira (30/06) Domingo (02/07)

Rádio Sentinela na

Notícias do Momento,
na programação da

Sentinela

Fone: 332-0783 - Gaspar/Se
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DOIS TOQUES(� 'f� Gasparvai sediar provas de remo nos IASe
Scolari para o Vasco

o vice-presidente do 'Vasco, Eurico
Miranda, reafirmou nesta segunda
feira, que Luís Felipe Scolari vai ser

o novo técnico do time. Em um

programa de televisão no domingo,
o dirigente vascaíno tinha giran

tid? que a vinda do treinador só

dependia de o Palmeiras ser elimi

nado da Copa do Brasil, na terça-'
feira, contra o São Paulo. 'Com o

fim da Copa do Brasil, ele pede
demissão do Palmeiras e vem para
o Vasco', disse. Eurico informou

que conversou com Scolari, sem

revelar o local e a data do encontro.

Segundo o dirigente, não foi

assinado nenhum contrato entre as

duas partes, mas o treinador
confirmou que deve deixar o time

Fiel brava

Cerca de 30 torcedores da Gaviões

da Fiel causaram tumultos na tarde

desta segunda-feira no Parque São

Jorge. A primeira vítima da fúria

da uniformizada foi o meia e

atacante Marcelinho Ca-rioca. O

jogador teve o seu carro, um Ford

Ka, branco, atingido por um ovo.

Assustado, o jogador largou o veí

culo na entrada do estacio-na

mento dos jogadores e foi direto
.

para o vestiário sem falar com os

repórteres. Do lado de fora; Dou

glas Deungaro, o Metaleiro, ex-pre
sidente da Gaviões, justificou a ira

dos torcedores. 'Viemos aqui para
cobrar, queremos que Vampeta,
Marcelinho Carioca, Ricardinho e

Edilson assumam responsa
bilidades', disse. 'Eles priorizaram
a Libertadores e acabamos sendo
eliminados pelo Palmeiras, nosso
maior rival.

FIa quer Djalminnha

O Flamengo está tentanto con

tratar o meia Djalminha, do La

Corufia, da Espanha. Além de um

meia, o Rubro-Negro pretende
contratar um zagueiro. Júnior
Baiano, do Vasco, é-o preferido, mas
Antônio Carlos, da Roma,
também está cotado. O meia

Petkovic pode ser envolvido em

uma troca com o Cruzeiro. Caso

permaneça no clube, o jogador
passará a atuar como um atacante.

Desta forma, o técnico Carlinhos

acredita que pode solucionar a falta

dê 'adaptação do iugoslavo à equipe.

o rio Itajaí-Açu, em Gaspar, tem
uma das melhores raias naturais do

Brasil para a prática do remo. Por este

moti vo e pela proximidade com o

município de Brusque, sede dos Jogos
Abertos de Santa Catarina, a Fesporte
(Fundação Estadual de Esportes)
escolheu o município para sediar as

provas de remo na próxima edição dos

JASC. Em solenidade oficial realizada

semana passada, prefeitura de Gaspar e
Associação Gasparense de Remo.

Brúno Ventura, representante da

Fesporte, ratificou as qualidades da raia
gasparense. "É uma das maiores e

melhores do Brasil, tem aproxima
damente 2.300 metros em linha reta,
sofre pouca influência de ventos e maré
e tem a largura ideal, entre 95 e 100
metros, podendo alinhar seis barcos. Por
tudo isto, tem praticamente todos os

atributos de urnaraia olímpica, podendo
tranqüilamente sediar competições sul
e pan-americanas nas categorias júnior
e máster" , afirmou ..

Aproximadamente 12Ó remadores
do todo o Estado devem disputar as

provas dos JASC, de 26de Outubro a 4

Representantes esportivos avaliaram.a raia de remo gasparense
de novembro. Segundo Ventura, a organização do evento", justificou.
iniciativa da Fundação Municipal de O presidente da Associação Náutica
Esportes (FME) de Gaspar de repassar Gaspar/Sul de Remo, Eduardo dos
auxílio financeiro mensal para Santos, lembrou a batalha de anos em

pagamento do aluguel de uma sede para busca de uma sede e agradeceu o apoio
a Associação Náutica Gaspar/Sul de municipal agora obtido. Como
Remo também pesou para a contrapartida, a Associação assumiu o

oficialização do município como sede compromisso de incentivar o

do remo. "Precisamos de um local para desenvolvimento do esporte, por meio
guardar' os �arcos e, de .apoío na

.

da criação de escolinhas de remo.

Tupi espera apoio da torcida contra o Asa Branca
G. ARRUDA possui ql!atro jogadores para apenas

O jogo para o próximo domingo
duas posições, em .condições técnicas

semelhantes, mas com características
contra o Asa Branca, válido pela Copa
RBS Integração de' Futébol Amador, diferen't�s.· Portanto, Adriano,

será. decisivo para o time do - Clube Vanderlei, .Cparles e Leandro, sã? armas
Atlético Tupi" pois marca a estréia da .

,que � TUpI
..
deve contar para o J�go de

equipe Í1a segunda fase da competição. ,.domlllg?, que começa. a _partu =
Para continuar invicto e animado na 15h30�1l.n" com tra�smIssao ao VIVO

caminhada ao título, o Tupi aposta no
-pela RadIO AM Sentinela do Vale.

apoio da sua torcida. "Esperamos que o

estádio esteja lotado para ojogo", afirma
o diretor de futebol do Tupi, Rosiei
Morello \ Lateral-direito- Deco

omelhor
preço aa região

Butíet completo, Espeto Corrido, Pizzas"e:'�anches

F 332 1469 Segunda a sábadoBuffet R$ 4,OO�
one: -

Espeto Corrido R$ 7,00. Sobremesa grátis�

��d. BR - 470 _tKm 3? .� Margem Esquerda _ Gaspar.

O técnico do "índio", Debrandino
Cruz, terá apenas um. desfalque para a

partida: o meia- Juliano Galego,
suspenso pelo terceiro cartão amarelo.

Para ocupar sua-vaga, Marcão é o mais
cotado. Pelo fato de jogar dentro de casa
a equipe deve vir bastante ofensiva. A
dúvida é o ataque, já que Debrandino

Resultados da rodada
A primeira rodada da segunda fase

da Copa RBS Integração de Futebol
Amador aconteceu no último domingo,
em dOIS jogos. Pelo grupo "D" jogaram
Asa Branca e Piçarras. Mesmo jogando
fora de casa, o time de Piçarras não se

intimidou e aplicou uma importante
vitória. Placar acabou em 3 a 1 para o

Piçarras. Já no grupo "E", o Atlético de

Ibirama recebeu no seu estádio o Vera

Cruz, de Pomerode. OVera Cruz, que
se classificou jogando no-grupo do Tupi
na fase anterior, fOI para cima do
Atlético de Ibirama e venceu. FinaI':
Atlético de Ibirama 1, Vera Cruz, O.
Floresta e Tupi folgaram na primeira
rodada e jogam neste domingo. Tupi,
em Gaspar, pega'? Asa Branca,
enquanto o Floresta joga em Pomerode
contra o Atlético de Ibirama.

Zagueiros - Solizo e Preto
Lateral-esquerdo - Jean Francisco

Meio-campistas - Marcão, Jean Maluco,
Treze e Walbert

Atacantes- Adriano (Leandro), Vanderlei
(Charles)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



: Hotel eChurrascariaRaul's
I

I 332�22521332·0326

Revele seu

filme em

1 hora

Fone: 332-2277
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I menagemao
ia cio.1 do Illei I

Mauricio
Marcelino
Ricardinho

Roim
paulino
Kid

Dirceu
André

Salve a terra dos Prinapes,
e dasflores. Joinville!

Sediou sobre as luzes de São
João aqraruie vitória do vôlei
brasileiro, naspartidas contra

Polônia.
Brilharam grandes jogadores
nacional como príncipes deste

esporte bastante empolgante,
que reúne multidões, com as

nossas cores verde, amarelo,
azul e branco e o grande "olé"

que embala a nossa bandeira
levantando-se a cada saque.
Vimos estes jovens jogadores

do vôlei, a cada salto
buscando a vitória almejada.
Nadamais brilhante neste

momento que a tudo assistimos
e nos reverenciarmos com

imensa alegria neste colorido
patriotismo que nos envolve.
Nesta nação onde vimos que

.

jovens nos mostram que o seu

grande salto é sempre rumo a

vitória e que ao gritarmos
"lindo", estenda-se este eco em

'

direção ao infinito, possa
envolver a todos os jogadores,
que cada saque se harmonize
em direção deste caminho que
está escrevendo história dentro

do vôlei brasileiro.

Parabénsjovensjogadores no

DiaNacional do Vôlei
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